
Litorale nord di Roma,
presenze in aumento del 7%

Federbalneari:  “Dati confermano validità della nostra offerta turistica integrata”

Da Ladispoli a Montalto si è registrato un boom di turisti, soprattutto nel week end
Il pedone sulle strisce pedo-
nali ha sempre ragione. Lo
ha stabilito la Cassazione
con la sentenza 34406/19
dell’8 maggio, depositata
dalla IV Sezione penale il 29
luglio. Fino a oggi la colpa
dell’investitore era da valu-
tare caso per caso. Adesso,
gli ermellini hanno deciso
che chi è a bordo di un’auto
deve rallentare sempre in
prossimità di una segnala-
zione. Altrimenti, nel caso
più grave, rischia una con-
danna per omicidio strada-
le. Anche quando ci sia il
pedone più imprudente o
una macchina sia parcheg-
giata male non rendendo
visibile il passaggio di chi
deve attraversare la strada.
Secondo la Corte Suprema
la ratio risiede nell’articolo
141 del Codice della strada
che prevede “l’obbligo del
conducente di regolare la
velocità del veicolo in
modo che (...) sia evitato
ogni pericolo per la sicurez-
za delle persone e delle cose
e ogni altra causa di disor-
dine per la circolazione”.
“L’utente della strada è
responsabile anche del
comportamento impruden-
te altrui purché questo rien-
tri nel limite della prevedi-
bilità”.

CASSAZIONE

“Strisce bianche”
la ragione 

è del pedone

Prosegue il trend positivo per il
litorale a nord di Roma che, nel
mese di luglio, vanta un incre-
mento di oltre il 7% di presenze
rispetto allo stesso periodo
dello scorso anno. Da Ladispoli
fino a Montalto di Castro si è
registrato un boom di presenze,
soprattutto nel weekend, che
non si è limitato alle spiagge ma
ha investito anche le località
costiere: segno, questo, dell’im-
portanza dell’offerta turistica
integrata caratterizzata da
spiagge attrezzate e servizi ma
anche da manifestazioni, pro-
poste culturali, enogastronomi-
che, sportivi ed eventi.  Il
costante incremento di presen-

ze sul litorale nord del Lazio
conferma la validità  delle
imprese turistiche della costa
che sono state in grado di met-

tere in campo un’offerta  accat-
tivante e completa: dai servizi
sulle spiagge alle proposte cul-
turali. Un plauso, quindi, a tutti

gli operatori che, nonostante le
mille difficoltà legate a questio-
ni economiche, sono riusciti a
mantenere alto il livello di
attrattività del nostro litorale.
“Questi dati fanno ben sperare
per il mese di Agosto e, soprat-
tutto, per il prossimo anno
quando, grazie all’approvazio-
ne della destagionalizzazione e
della rigenerazione urbana
contenuti nel Piano Territoriale
Paesistico Regionale ci sarà una
vera e propria rivoluzione per il
litorale e per le imprese balnea-
ri” è il commento di
Federbalneari Litorale Nord
che invita tutti a visitare le coste
a Nord di Roma.

Le scuole del Lazio sulla via della “plastic free”
Approvata una delibera con cui vengono stanziati 500.000 euro per contrastare l’impiego di prodotti “usa e getta”

Le scuole del Lazio diventeran-
no “plastic free”, la Giunta regio-
nale ha approvato ieri una deli-
bera con cui vengono stanziati
circa 500.000 euro a favore di
Università e Istituti superiori per
contrastare l’impiego di plastica
“usa e getta”. In particolare, nei
prossimi giorni verrà pubblicato
un bando per sostenere le inizia-
tive di scuole e atenei, come l’ac-
quisto di eco-compattatori, con
l’obiettivo di promuovere inter-

venti per il recupero e riciclo,
insieme a progetti per la pro-
gressiva eliminazione della pla-
stica monouso nelle sedi scola-
stiche. All’inizio del prossimo
anno scolastico, la Regione
avvierà anche programmi di for-
mazione sulla sostenibilità
ambientale dedicati agli studenti
del Lazio.
Inoltre è stato sottoscritto un
protocollo d’intesa fra la
Regione e l’Anci Lazio per inter-

venti a sostegno dei Comuni
nella gestione del ciclo dei rifiuti.
In particolare, la Giunta regiona-
le ha stanziato un fondo di circa
200.000 euro per sostenere pro-
grammi e attività di supporto ai
Comuni del Lazio per lo svilup-
po e il miglioramento dei servizi
di gestione dei rifiuti urbani. La
promozione della raccolta diffe-
renziata e la valorizzazione di
modelli virtuosi rappresentano
un obiettivo strategico dell’am-

ministrazione Zingaretti, perse-
guito anche con la collaborazio-
ne dell’Anci Lazio.
“L’iniziativa rientra nell’ambito
del piano regionale “Lazio
Plastic Free”, che si articola in 5
azioni e 10 mosse per sostenere
la riduzione della produzione di
rifiuti. Un progetto che si fonda
sul principio europeo delle 5R:
Riduci, Recupera, Ricicla,
Rigenera e Riusa” - ha commen-
tato il Presidente, Nicola

Zingaretti.
“Abbiamo l’obiettivo di elimina-
re la plastica in tutto il sistema
regionale: sarà una fase com-
plessa, ma la riduzione della
produzione di rifiuti e lo svilup-
po della raccolta differenziata,
insieme al recupero e riciclo
delle materie, rappresentano
uno dei cardini del nuovo Piano
rifiuti” - ha  dichiarato
Massimiliano Valeriani, assesso-
re al Ciclo dei Rifiuti.

A circa due mesi dal “fine lezioni”
arrivano le prime statistiche sull’an-
damento della scuola italiana.
Secondo i dati, diminuiscono gli
studenti non ammessi all’anno suc-
cessivo nella Scuola secondaria di II
grado, come anche gli alunni che
devono recuperare almeno un’in-
sufficienza (sono il 21%). I promossi
alle superiori crescono dell’1,1%,
mentre alle medie restano sostan-
zialmente stabili. Questo il quadro
che emerge dalle rilevazioni sugli
esiti degli scrutini finali della
Secondaria di I e II grado e degli
Esami conclusivi del I ciclo d’istru-
zione per l’anno scolastico
2018/2019, diffusi nei giorni scorsi
dal Miur. In attesa delle verifiche
sui giudizi sospesi, la percentuale
dei ragazzi promossi nella
Secondaria di II grado è pari al
72,2%. Il picco delle promozioni si
conferma nei Licei (76,8%) mentre
nei Professionali la percentuale è
pari a 72,8% e nei Tecnici è del
64,1%. Le Regioni dove si registra la
percentuale più alta di ragazzi che
hanno superato l’anno scolastico
nello scrutinio di giugno sono
Puglia (79,3%), Calabria (79%) e
Umbria (78,7%). Quelle con meno
promossi risultano Sardegna
(63,3%) e Lombardia (67,8%).

Istruzione

Promossi e bocciati 
la scuola italiana
“tira le somme”
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Miss Roma, successo che fa ben sperare
L’assessore Lazzeri: “Ladispoli è pronta ad ospitare grandi eventi”

“La perfetta riuscita di Miss
Roma è la conferma che
Ladispoli è pronta ad accogliere
grandi eventi di caratura nazio-
nale”. Ne è convinta l'assessore
alle Attività produttive,
Commercio, Servizi Anagrafici,
Servizi Informatici e
Comunicazione, Francesca
Lazzeri che sottolinea "Gli
imprenditori locali sono stati tra
i primi a credere in questo even-
to, lo testimonia il fatto che in
molti hanno contattato l'asses- servizio a pagina 5

sorato per mettersi a disposizio-
ne per l'evento nell'evento,
ovvero la conferenza stampa di
presentazione che è stata sicura-
mente una giornata di promo-
zione del nostro territorio. Le
ragazze sono state nella nostra
città una intera e sono state ospi-
tate da tante realtà commerciali
che hanno avuto così il giusto
risalto mediatico”.



In ricordo di “Beatrice”
domenica 3 agosto si sono
issate le vele per la VII edizio-
ne del trofeo Etruria in Vela.
L’Associazione Nautica
Campo di Mare ha dato il via
alla prima competizione della
stagione con la solita disponi-
bilità ed entusiasmo ospitan-
do la prima regata del trofeo.
Nato per la promozione dello
“sport sociale”, in questa sua
VII edizione ha visto sfidarsi
velisti di ogni età, ragazzi
usciti dalle scuole vela
dell’Etruria e appassionati di
questo sport.
Presenti alla premiazione il
sindaco del comune di
Cerveteri Alessio Pascucci
congratulandosi con
l’Associazione Nautica
Campo di Mare per la bellissi-
ma giornata,  ha sottolineato
l’importanza di ripartire dal
mare con lo sviluppo di attivi-
tà culturali, sportive e ricreati-
ve per tutti gli abitanti di una
città che si affaccia sul mare.
Orgogliosa Federica
Battafarano, Assessore alle
politiche Culturali e Sportive
di Cerveteri, nel vedere tanti
bambini e tanti giovani di
Cerveteri e dei comuni limi-
trofi che, usciti dalle scuole
vela del territorio, si sfidano
veleggiando in questo
mare bellissimo che si
presta, per le sue con-
dizioni meteo marine
spesso favorevoli, alla
pratica di questo sport.
Strato Cacace coman-
dante della Capitaneria
di Loca Mare Ladispoli,
felice di essere presente
e di vedere tanti bambi-
ni, ha raccontato il duro
lavoro che, in sinergia
con il comune di
Cerveteri, si sta portan-
do avanti nella tutela e
nella salvaguardia del nostro
mare e dell’ambiente con
diverse strategie e soluzioni
depurative delle acque.
Generazioni che crescono, ci
ricorda Giorgio Peresempio,
felice del successo raggiunto
da Francesco Iudica, un suo
piccolo allievo che già dallo
scorso anno ha voluto sfidare i
più grandi nella classe Laser e
che quest’anno è riuscito ad
arrivare sul podio classifican-
dosi al secondo posto. Una
giornata emozionante e signi-
ficativa, ci tiene a sottolineare
Marco Gregori che, in vista
del prossimo appuntamento
del 16 agosto della
“Veleggiata in Bianco”, ci
ricorda come la manifestazio-
ne sia importante non solo dal
punto di vista sportivo ma
anche sociale perché  sport e
solidarietà sono valori profon-
di e indispensabili per cresce-
re insieme.

Le vele si sono issate domenica scorsa dalle acque dell’Associazione Nautica Campo di Mare

Etruria in Vela: prima tappa del Trofeo 2019
La VII edizione dell’evento, in ricordo di Beatrice, ha visto sfidarsi velisti di ogni età
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Ritorna con forza in primo
piano sulle pagine della stam-
pa locale, e non, l’affidamento
del servizio pubblico dello
Scuolabus. Vicenda arrivata
sul tavolo della magistratura
civitavecchiese in seguito alla
denuncia sull'appalto del
Trasporto scolastico del
Comune di Cerveteri, presen-
tata dall’associazione Mamme
Etrusche e dal Comitato
Cittadini per una Italia
Virtuosa di Roma, e conse-
guenti indagini delle Fiamme
Gialle. Come riferisce Mafia
News, in un articolo di Aaron
Pettinari, la magistratura si
interessa al caso dopo la tra-
smissione del carteggio elabo-
rato dalla GdF. "Con riferimen-
to alla vicenda oggetto di inda-
gine, molteplici sono gli aspetti
che fanno ritenere verosimile
che la gara espletata dal comu-
ne di Cerveteri per l'affidamen-
to del servizio di trasporto sco-
lastico in argomento è stata
eseguita in maniera leggera e
con la metodologia che esula
dalla buona pratica ammini-
strativa". “Sono queste le con-
clusioni -continua Mafia
News- a cui la Guardia di
Finanza della Compagnia di
Ladispoli, già nell'ottobre 2017,
giungeva a seguito di una serie
di accertamenti compiuti nel-
l'ambito di un'inchiesta con-
dotta dalla Procura di
Civitavecchia sull'appalto del
Trasporto scolastico del
Comune di Cerveteri a seguito
della denuncia formulata
dall'Associazione di volonta-
riato Mamme Etrusche di
Ladispoli e dal Comitato citta-
dini per una Italia Virtuosa di
Roma. Adesso, il prossimo
dicembre, su richiesta del pro-
curatore capo, Andrea
Vardaro, verrà discusso
davanti al Gip, Giuseppe
Coniglio, se archiviare il proce-
dimento aperto nei confronti
del sindaco, Alessio Pascucci
ed altre persone tra rappresen-
tanti della Giunta, funzionari e
dirigenti comunali, titolari del-
l'impresa Fratarcangeli-Cocco
(vincitrice dell'appalto, ndr), e i
rappresentanti dell'impresa
che ha affittato un terreno
come deposito per il ricovero
degli automezzi. Diversi i reati
contestati dove tra i più gravi si
ravvisano l'abuso d'ufficio,
l'abuso edilizio e la frode in
pubbliche forniture. Rispetto
alla richiesta di archiviazione
presentate dalla Procura, tra
giugno e luglio -spiega A.
Pettinari- è stata l'associazione
di volontariato Mamme
Etrusche a presentare ricorso,
opponendosi anche alla divi-
sione del fascicolo originario in
quattro parti. Inoltre vengono

messi in evidenza diversi fatti,
ravvisando come sia necessa-
rio l'esercizio dell'azione pena-
le, con riferimenti specifici.
Sono molteplici le domande
che sorgono tenuto conto che
in questi anni, ovvero da quan-
do nel gennaio 2016 l'impresa
si aggiudicava l'appalto (con
una cifra di 6 milioni di euro in
maniera definitiva) fino al 2020
(quando il servizio verrà cessa-
to), sono state diverse le ano-
malie evidenziate dall'associa-
zione e non solo. Ad esempio
irregolarità furono rilevate
dalla Asl di Civitavecchia ine-
renti la sicurezza e la tutela di
lavoratori, con tanto di sanzio-
ni nell'aprile-giugno 2017, che
sono state superate dall'azien-
da, mettendosi in regola con la
normativa, soltanto nel settem-
bre del 2017. E qui sorge il
primo quesito. 
Se non era in regola con le
norme come è stato possibile
assegnare l'appalto tenuto
conto che per legge le condizio-
ni di lavoro devono essere
rispettate dal primo giorno
utile di effettivo servizio? Una
domanda che si ripete anche
rispetto alla originaria man-
canza di un deposito per il rico-
vero dei mezzi, anche questo
superato, dopo un accordo con
un privato. Sembrerebbe tutto
normale se non fosse che l'area
privata, secondo il piano rego-
latore, ha un'originaria distin-
zione agricola. Gli accertamen-
ti compiuti dalla polizia giudi-
ziaria, riportati nei motivi di
ricorso contro l'archiviazione,
ravvisavano come in questa
area privata, concessa a depo-
sito scuolabus, vi sia un capan-

none agricolo al cui interno
vengono parcheggiati numero-
si mezzi adibiti al trasporto
scolastico. Secondo l'accerta-
mento di questi immobili, il
passo carrabile, la strada inter-
na, i piazzali, la struttura, il
vano tecnico quale manufatto
non risultano avere titoli abili-
tativi urbanistico-edilizi men-
tre il capannone è risultante
con un uso diverso da quello
della concessione edilizia otte-
nuta nell'anno 2000. Va detto
che con una delibera di giunta,
nel maggio 2016, è stato con-
cesso "temporaneamente" l'uti-
lizzo di quell'area per il nuovo
scopo trasformando la destina-
zione in "industriale". Secondo
l'associazione di volontariato
Mamme Etrusche, però, l'auto-
rizzazione temporanea conces-
sa non è più tale nel momento
in cui nel maggio 2018 le ditte
Fratarcangeli-Cocco e la priva-
ta Luma, hanno firmato un
contratto di locazione con un
tempo contrattuale di sei anni,
rinnovabile. Ma vi sarebbero
anche altre anomalie.
L'associazione segnala come
seguendo l'offerta di gara
emerge come dovevano essere
ben 25 le linee scuolabus
garantite, mentre attualmente
il numero delle linee è inferio-
re. Ed anche la messa a norma
degli scuolabus è stata messa
in discussione tenuto conto che
alcuni mezzi, su controllo della
Polizia locale e dell'ufficio pub-
blica istruzione, non sarebbero
risultati avere le cinture di
sicurezza, così come la dotazio-
ne del sistema di rilevamento
Gps, facendo scattare una
richiesta di adeguamento

espletata solo a partire dal set-
tembre 2017. Un dato singolare
è che per fatti simili la ditta
Fratarcangeli Cocco era già
finita sotto la lente di ingrandi-
mento di organi inquirenti. Il 1
dicembre 2017 nove persone,
tra cui i vertici della ditta, l'ex
assessore alla pubblica istru-
zione del Comune di Teramo e
due dirigenti ed una dipenden-
te dello stesso Comune, sono
stati rinviati a giudizio dal gup
Mauro Pacifico per la vicenda
relativa agli appalti per lo
scuolabus nei Comuni di Silvi
(Teramo) e Teramo. Al centro
di quel fascicolo vi erano pre-
sunte irregolarità nell'esecuzio-
ne dei due contratti, dalla man-
cata manutenzione dei mezzi
fino all'assenza delle necessarie
revisioni, con le indagini che
all'epoca partirono dopo diver-
se segnalazioni da parte dei
genitori e numerose violazioni
accertate dalla stessa polizia
stradale. Ed anche a Tortoreto
vi sarebbero stati episodi simili
tanto che il pm Davide Rosati
(titolare del fascicolo) nell'otto-
bre 2018 ha firmato la richiesta
di rinvio a giudizio per i gli
amministratori della società
Fratarcangeli di Frosinone
Giovanni e Angelo
Fratarcangeli, Vincenzina
Cocco e il referente locale della
società (tutti e 4 accusati di
frode nelle pubbliche forniture,
falso materiale commesso dal
privato, uso di atto falso). Ed
oltre a loro a rischiare il proces-
so è un'ex dirigente comunale,
oggi in pensione, accusata di
omissione di atti d’ufficio.
Vicende apparentemente lon-
tane ma che acuiscono ulterior-

mente i dubbi sulla regolarità
della domanda presentata al
tempo dell'appalto. Possibile
che non siano state fatte per
tempo tutte le opportune veri-
fiche e si sia proceduto con
superficialità all'assegnazione?
Possibile che nonostante le
indagini aperte, le segnalazioni
e le proteste, a cui si aggiunge
anche la denuncia di genitori
ed insegnanti della scuola
Salvo d'Acquisto che eviden-
ziavano come vi fosse una cla-
morosa perdita delle ore di
lezione scolastiche da parte
degli alunni a causa di uno
"scalo di scambio" presso l'isti-
tuto G. Cena, non si sia trovata
una soluzione migliore?
Leggendo la richiesta di archi-
viazione secondo la Procura di
Civitavecchia, effettuate le
verifiche, "non emergono ele-
menti idonei e sufficienti a
sostenere l'accusa in giudizio".
Per quanto riguarda il reato di
cui all'art.356 c.p., ovvero la
frode nelle pubbliche forniture,
che muoveva dall'esposto sulla
mancata installazione del siste-
ma di rilevamento Gps e delle
cintura di sicurezza nei mezzi
dello scuolabus, secondo la
Procura non vi sarebbe alcuna
condotta fraudolenta, in quan-
to gli "obblighi previsti dal
capitolato sono stati adempiu-
ti, anche se non immediata-
mente". Ugualmente anche nei
confronti di alti dirigenti e fun-
zionari comunali, secondo il
pm, in presenza di due note
del febbraio e del marzo 2017
in cui l'amministrazione comu-
nale solleciterebbe l'adempi-
mento degli obblighi contrat-
tuali della ditta Fratarcangeli,

non sarebbe sostenibile in giu-
dizio la sussistenza del reato di
abuso d'ufficio. E stessa consi-
derazione viene fatta rispetto
all'utilizzo da parte della ditta
di un'area destinata ad uso
agricolo. Si specifica, nella
richiesta di archiviazione, che
"dalle indagini della Guardia
di Finanza non emergono ele-
menti che consentono di soste-
nere in giudizio la sussistenza
del reato sotto il profilo del-
l'elemento psicologico", cioè
che si sia agito per "arrecare un
ingiusto vantaggio patrimonia-
le ad altri o a sé medesimi" in
quanto l'autorizzazione in via
provvisoria "è stata motivata
dall'esigenza di assicurare il
regolare svolgimento del servi-
zio di trasporto scolastico e
quindi da un interesse pubbli-
co". Tuttavia si legge anche che
il "provvedimento autorizzato-
rio non è previsto dalla norma-
tiva ed è adottato in violazione
degli strumenti urbanistici".
Per quanto concerne, infine, gli
eventuali abusi edilizi, secondo
la Procura gli stessi non sono
perseguibili in quanto sarebbe-
ro "decorsi i termini prescrizio-
nali". Tuttavia sullo sfondo
restano i quesiti sollevati da
associazioni e cittadini, di fatto
rimasti inevasi, e ci sono le
parole espresse nell'accerta-
mento compiuto della Guardia
di Finanza secondo cui emer-
gevano "gravi indizi di colpe-
volezza". Correva l'anno 2017”.
Conclude Mafia News: “Ora la
palla passa al Gip, nella spe-
ranza che si possa andare fino
in fondo con gli accertamenti e
stabilire definitivamente se vi
siano colpe e responsabilità”.

La Procura di Civitavecchia chiede l'archiviazione ma le Associazioni si oppongono

Appalto comunale Scuolabus, decisioni al Gip
Luci ed ombre. La vicenda avviata nel 2017 dalla GdF in seguito ad una denuncia 
presentata da Mamme Etrusche e dal comitato cittadini per una Italia Virtuosa di Roma

Svolgono un lavoro encomiabile, spesso senza mezzi. Parliamo della
26A, la squadra dei vigili del fuoco di Marina di Cerveteri che, come
racconta il collega E. Rossi, coprono un vasto territorio che va da Santa
Marinella fino al confine di Fiumicino, con un’unica squadra. Ciò vuol
dire che quando la squadra è fuori per un intervento, non vi è nemme-
no un piantone in caserma. Una squadra che si trova ad operare
senza un’autoscala. Nel caso di incendio nei piani alti di una palazzi-
na sarebbe necessario l’intervento di mezzi dotati di autoscala prove-
nienti da Civitavecchia o Ostia. A confermare le difficoltà, Gabriel
Fargnoli, capo squadra esperto e responsabile delle relazioni esterne
del sindacato Federazione Nazionale Sicurezza Cisl: “Purtroppo ope-
riamo in condizioni complicate. Oltre alla mancanza di una autoscala,
anche il mezzo capace di trasportare 5000 litri di acqua è rimasto
spesso fermo per problemi tecnici nel 2018 e 2019. Addirittura,
aggiunge Fargnoli, spesso i nostri uomini sono chiamati come rimpiazzi
in altre caserme e questo nonostante il n ostro centralino sia tempestato
di telefonate. Più di 2000 interventi l’anno gestiti da 20 uomini, spesso
con mezzi inadeguati. Il ministero può risolvere i nostri problemi.
Vigiliamo su oltre 100000 persone. Per questo - conclude Fargnoli -
abbiamo inviato diverse lettere per sensibilizzare su questa situazione”.
Critico anche il segretario regionale CISL, Riccardo Ciofi.

I nostri Vigili del Fuoco
ancora senza autoscala
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Protagonista la danza nel
venerdì di Piazza Santa Maria
a Cerveteri. Il 9 Agosto alle ore
21.30 la Mandala Dance
Company porta in scena
"Crossover", uno spettacolo
con la regia e le coreografie di
Paola Sorressa e che vedrà esi-
birsi sul palco Elisa Lauria,
Daniel Pace, Arianna Limina,
Paola Foresi ed Elisabetta
Cipriani. L’ingresso allo spet-
tacolo, inserito nel programma
dell’Estate Caerite 2019, è gra-
tuito. “Dopo aver inaugurato
come è nella tradizione la
nostra stagione estiva con gli
spettacoli di danza delle scuo-
le del territorio, torna protago-
nista nell’offerta culturale di
Cerveteri l’arte della danza –
ha dichiarato Federica
Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali del
Comune di Cerveteri - la
Mandala Dance Company è
una realtà di prestigio di tutto
il nostro territorio, e ci onora
che anche quest’anno ci sia
una serata con protagonista la
loro arte e la loro passione per
un’arte così fortemente espres-
siva come la danza. Una serata
di passi, di coreografie, di
emozioni, nella suggestiva
location di Piazza Santa Maria,
ai piedi del Museo Nazionale
Caerite a fare da cornice natu-
rale a questo grande spettaco-
lo di danza”. La Mandala
Dance Company, compagnia
di produzione contempora-
nea, dal 2013 sostenuta dal
Ministero dei Beni Culturali e
Turismo (MIBACT), si propo-
ne come compagnia d’autore,
abbracciando il linguaggio di
Paola Sorressa. Danzatrice e
coreografa, formatasi presso
l’Accademia Nazionale di
Danza di Roma, propone una
personale poetica e un lin-
guaggio in continua evoluzio-
ne basato su un lavoro di
destrutturazione corporea
unito al floor work, flying low

e contact che approda ad un
lavoro d’intesa fluido, dinami-
co e fisico. 
Dopo una lunga attività inter-
pretativa che l’ha portata a cal-
care le scene di importanti
Teatri in Italia e all’estero, oggi
è Direttrice Artistica e coreo-
grafa di Mandala Dance
Company residente a
Ladispoli (Roma) presso lo
Spazio Performativo Agorà e
il Centro d’Arte e Cultura del
Comune, a Roma presso il
Teatro Greco (Ente di promo-
zione E.C.O. Italia) e Opificio
in movimento.

Spettacolo ad ingresso gratuito nella serata di venerdì 9 agosto
In Piazza Santa Maria approda
l’arte della Mandala Dance Company

San Lorenzo è la notte di agosto in cui
per tradizione alziamo il naso al cielo
per trovare le stelle cadenti ed espri-
mere i nostri desideri. Una notte ricca
di fascino. Proprio in questa occasione,
sabato 10 agosto, la Brasserie de Naif,
ristorante e cocktail bar di Cerenova
ha deciso di presentare una serata di
grande musica con ospite un grande
artista: Gianfranco Butinar. Una serata
tributo al maestro Franco Califano, con
canzoni e interpretazioni da brividi,
affidate al grande comico e attore ita-
liano Gianfranco Butinar e ai musicisti
che lo accompagnano: Luciano Titi al
pianoforte e fisarmonica, Maurizio
Asero alle percussioni e Marco

Pierfederici al clarinetto e pianoforte.
“80 nostalgia di Califano”,  questo il
titolo dello spettacolo “unplugged” di
Butinar, di cui ricordiamo tutti le cele-
bri imitazioni degli sportivi Spalletti,
Capello, Ranieri, Del Neri, così e l’in-
terpretazione proprio di Franco
Califano nel film “Non escludo il ritor-
no”, di Stefano Calvagna. Di
Gianfranco Butinar non si può non
citare la lunga collaborazione con la
Gialappa’s Band  e le tante partecipa-
zioni sulle televisioni e le radio della
RAI (in particolare Radio2) e la colla-
borazione, tra le altre radio, con Radio
Deejay. 
Eccezionale nell’arte delle sue imita-

zioni, scopriremo nell’evento di sabato
anche l’anima malinconica, appassio-
nata e nostalgica di Gianfranco
Butinar, con una chiave di lettura
molto emozionante dei grandi successi
di Franco Califano. Data la capienza
del locale, i posti sono limitati: si con-
siglia di prenotare (06 99026 12). La
Brasserie de Naif si trova a Cerenova
(Marina di Cerveteri) in Largo Tuscolo
n. 7. Tra gli altri appuntamenti artistici
da non perdere alla Brasserie de Naif,
segnaliamo mercoledì 14 Agosto la
“Serata Vintage” con l’apprezzatissi-
ma band In the Mood e, a Ferragosto,
la serata tutta da ballare con il Dj Set di
Alessio Scala.

Sabato 10 alla Brasserie, Gianfranco Butinar in una delle sue migliori interpretazioni

Notte di San Lorenzo a Cerenova, 
tributo live al maestro Franco Califano

La sagra si terrà nel centro
storico di Cerveteri, come
da tradizione. Ad annun-
ciarlo il Sindaco Pascucci
attraverso un video diffuso
ieri pomeriggio. La sagra si
terrà dal 23 al 25 agosto e
sarà seguita dall’Etruria Eco
Festival che si terrà,
anch’esso come da tradizio-
ne nel parco della Legnara
Grandi nomi per il festival
d’etruria: sul palco saliran-
no Loredana Bertè, Simone
Cristicchi. Ci sarà una sera-
ta dedicata a Fabrizio De
Andrè.

Sagra dell’Uva
e Eco Festival
nel centro storico
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"La perfetta riuscita di
Miss Roma è la conferma
che Ladispoli è pronta ad
accogliere grandi eventi di
caratura nazionale." Ne è
convinta l'assessore alle
Attività produttive,
Commercio, Servizi
Anagrafici, Servizi
Informatici e
Comunicazione, Francesca
Lazzeri che sottolinea "Gli
imprenditori locali sono
stati tra i primi a credere
in questo evento, lo testi-
monia il fatto che in molti
hanno contattato l'assesso-
rato per mettersi a disposi-
zione per l'evento nel-
l'evento, ovvero la confe-
renza stampa di presenta-
zione che è stata sicura-
mente una giornata di pro-
mozione del nostro terri-
torio. Le ragazze sono
state nella nostra città una
intera giornata visitando i
luoghi più significativi e
sono state ospitate da
tante realtà commerciali
che hanno avuto così il
giusto risalto mediatico
grazie ai post fatti dalle
aspiranti miss. Grazie
dunque allo stabilimento
balneare Columbia per
aver ospitato la conferen-
za stampa, a Bagni 33,
Miramare e Molto, alla
Seatur che ha messo a
disposizione un autobus
per il trasporto delle
ragazze a Torre Flavia,
all'"Osteria al mercato"
per il pranzo e al "Prime"
per la cena, al Trenino
Lillipuziano per il giro
turistico della città, a
Pianeta Feste per i risciò,
all'hotel Villa Margherita
per i locali usati per il
trucco e parrucco delle
miss, al relaix chateau "La
Posta vecchia" e ai
Principi Odescalchi per
aver aperto le porte delle
rispettive location per la
realizzazione di due servi-
zi fotografici degni del-
l'evento, ed infine alla
Protezione Civile
Comunale, alle guardie
zoofile Fare Ambiente e
Nogra per il servizio di
sicurezza e vigilanza. 
Ultimo ma non ultimo un
ringraziamento al mio col-
lega Assessore alla
Cultura , Sport, Turismo e
Spettacolo Marco Milani
ed a tutto l'ufficio cultura,
capitanato dal
Funzionario, Marina
Panunzi, per l'ottimo lavo-
ro organizzativo, burocra-
tico e amministrativo
senza il quale non sarebbe
stato possibile far svolge-
re la serata in piazza
Rossellini”.
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L’assessore Francesca Lazzeri soddisfatta della risposta della città: “Doveroso ringraziare i commercianti”
“Il successo di Miss Roma dimostra come
Ladispoli sia pronta per i grandi eventi”



Con il premio per l’Attività Sportiva e la
sua diffusione tra i giovani, e la partecipa-
zione alla “Notte Bianca dello Sport”, orga-
nizzata su iniziativa del CONI nell’ambito
del progetto “Sport in Piazza – Sport e
Regione Compagni di Sport - dal Comune
di Ladispoli, si è conclusa la stagione ago-
nistica 2018/2019 del Gruppo Millepiedi
ASD, la storica Associazione ideata da
Franco Iannilli e Tonino Di Biagioche da
anni opera sul territorio di Ladispoli per
diffondere i valori dello Sport ed, in parti-
colare, quelli dell’Atletica Leggera. Una
stagione non priva di difficoltà, vista la
completa assenza di strutture idonee alla
pratica dell’Atletica Leggera nella cittadina
di Ladispoli, ma che ciò nonostante ha
regalato a quest’ultima una serie di risulta-
ti che fanno ben sperare per il futuro. Dai
risultati di squadra, come la partecipazio-
ne ai Campionati Italiani di Cross a Torino
- La Mandria dei ragazzi della Categoria
Allievi (Denzel Sombodey Moonou, Luca
Toledo, Giacomo Maiellaro), al terzo posto
ottenuto dal Gruppo Millepiedi al Miglio
della Pace di Fiumicino (5 x un miglio corsi
da Martina Velcani, Denzel Sombodey
Moonou, Luca Toledo, Bruno Donati e
Adolfo Macolino), ai risultati individuali,
tra i quali emergono gli 800 metri corsi in 2’
02” 37, la seconda vittoria consecutiva alla
Strantirazzismo, oltre che il terzo posto nel
Mille di Miguel di Denzel Sombodey
Moonou, i quasi 30 metri nel lancio del gia-
vellotto di Jennifer Sombodey Moonou, la
misura di 1 metro e 68 nel salto in alto
cadetti di Mateusz Balwas, e la vittoria
della piccola Beatrice Mastropietro alla

Edizione 2019 del Trofeo AtleticAmo di
Roma, per le categorie giovanili, e la meda-
glia d’argento agguantata da Bruno Donati
agli European Master Games di Torino sui
1500 metri in pista con le sempre più
numerose vittorie del Presidente del
Gruppo Adolfo Macolino nelle gare su
strada, per gli atleti adulti. Tutto a dimo-
strare che con l’amore e la passione gli
obiettivi più ambiti non sono poi così irrag-
giungibili. E nella prossima stagione ora-
mai alle porte, il Gruppo Millepiedi, com-
posto da un gruppo di atleti grandi e picci-
ni uniti dall’amore per questo meraviglio-
so Sport, se ne proporrà di nuovi e più
importanti: da settembre al via, quindi, i

nuovi corsi di atletica leggera dedicati alle
categorie giovanili, condotti dagli instanca-
bili istruttori Roberta Ostini e Claudio
Mastropietro, mentre sono già state aperte
le iscrizioni per gli atleti più adulti, che
vedono ultimo ma non ultimo il nuovo
acquisto del Gruppo Eder Sergio Errico,
già autore di un’ottima prestazione sui 10
km corsi in poco più di 33 minuti in occa-
sione della classica Best Woman di
Fiumicino. Il Gruppo Millepiedi ASD
attende chiunque, adulto o bambino,
voglia far parte della Associazione per cor-
rere, saltare e lanciare, per stare insieme e
condividere la passione per questo meravi-
glioso, immenso Sport.

“Con l’amore e la passione gli obiettivi più ambiti non sono poi così irraggiungibili”

Millepiedi: “Ancora un altro anno insieme”

Riceviamo e pubblichiamo - Grande successo per gli atleti dell’ asd
Team Karate Ladispoli, alle qualificazioni del TROFEO CONI 2019
che si sono svolte la settimana scorsa presso il PalaPellicone di Ostia.
La manifestazione è stata organizzata dal Comitato Regionale
Fijlkam (Unica Federazione riconosciuta dal Coni) sotto le direttive
del CONI ed era aperta alle fasce esordienti (12-13 anni). Il team
Ladispolano guidato dal m* RICCARDI, ha portato sul tatami 7 atle-
ti conquistando ben 3 ori, 2 argenti e 1 bronzo. A conquistare l’oro
sono stati: Annovazzi Matteo, Morriello Andrea e Aliventi Arianna;
argento per Casoli Edoardo e Colapietro Gaia; bronzo per Somma
Tiziano; sfuma per poco il podio Cacciotti Chiara che si ferma al 5*
posto. La classifica finale vede il Team di Ladispoli sul gradino più
alto del podio. Gli atleti Annovazzi Matteo, Aliventi Arianna e
Morriello Andrea rappresenteranno il Lazio alle finale del trofeo
CONI – Kinder + Sport che si svolgeranno a settembre nella città di
Crotone. Si tratta di ospitare il meglio degli atleti under14, in prati-
ca una mini Olimpiadi dello sport giovanile a livello nazionale.
Ennesima soddisfazione per i dirigenti e i tecnici Team Karate.

Il Team karate Ladispoli primeggia 
alle qualificazioni del Trofeo CONI

L’amministrazione di
Ladispoli, a seguito di alcune
notizie apparse sul web e sui
mass media riguardanti la pre-
sunta illegittimità della seduta
di Consiglio comunale in cui è
stata adottata la Variante al
Piano Regolatore Generale, ha
inteso fare chiarezza e spiega-
re come l’intera procedura
abbia invece assolutamente
rispettato la normativa vigen-
te.
“Agli esponenti dell’opposi-
zione che hanno parlato di
approvazione irregolare della
delibera, in quanto a loro dire
erano presenti in aula
Consiglieri comunali in situa-
zione di conflitto di interessi  -
spiega il sindaco Alessandro
Grando - facciamo presente
che una recente sentenza della
Corte di Cassazione, la nume-
ro 12539 del 2016, ha fatto
definitivamente chiarezza sul-
l'obbligo o meno di abbando-
nare l'aula in queste occasioni.
Nel verdetto della Corte di
Cassazione viene spiegato in
maniera esaurente come l’arti-
colo 78 del D.lgs n. 267 del
2000 abbia abrogato la prece-

dente disposizione dell’artico-
lo 279 del Testo Unico del
1934, provvedendo ad elimi-
nare l’obbligo dell’allontana-
mento dell’aula in precedenza
previsto. In un caso simile a
quello contestato dagli espo-
nenti dell’opposizione, i giudi-
ci del Supremo Collegio ave-
vano specificato infatti come
la norma del Testo Unico degli
Enti Locali non prevede un

obbligo a carico dei
Consiglieri di allontanamento
dalla aula, ma semplicemente
di astensione dalla discussione
e dalla votazione. Inoltre, la
Suprema Corte, ha ritenuto
irrilevante il fatto che i
Consiglieri in eventuale con-
flitto di interessi non allonta-
nandosi dall’aula possano
contribuire in maniera deter-
minante a mantenere il nume-

ro legale della seduta. Ad ogni
modo, nel caso specifico,
essendo stati 9 i voti favorevo-
li, 7 i contrari e 6 gli astenuti, il
numero legale sarebbe stato
comunque garantito. Tutte le
informazioni inerenti l'obbligo
di astensione dalla discussione
e dalla votazione, nonché al
fatto che non fosse obbligato-
rio abbandonare l'aula, a
seguito di una domanda speci-
fica sono state fornite dal
Segretario Generale del

Comune di Ladispoli a tutti i
membri del Consiglio comu-
nale presenti il 31 luglio. Fatta
finalmente chiarezza su que-
sto argomento - conclude il
sindaco Grando - consideran-
do che la Variante al Piano
Regolatore è un importante
atto pianificatorio, dal quale
dipende lo sviluppo della città
nei prossimi decenni, invito i
membri dell'opposizione a
lavorare attivamente per dare
il proprio contributo nell'iter

approvativo. È infatti ancora
possibile presentare delle pro-
poste migliorative, che verran-
no esaminate e successiva-
mente sottoposte al voto del
Consiglio comunale. Chi sta
cercando a tutti i costi di para-
lizzare la procedura, oltre ad
assumersene la responsabilità
politica, produce un danno
alla città e ai cittadini che da
quasi dieci anni pagano l'IMU
sui terreni interessati senza
poterne trarre beneficio”.

L’Amministrazione fa chiarezza sulla presunta illegittimità dell’assise in cui è stata adottata la variante

“PRG, la seduta di Consiglio è legittima!”
Il sindaco Grando: “E’ ora di pensare al futuro della città, tutti insieme”

“Dopo aver installato la passerella sul Sanguinara,
continuano i lavori di riqualificazione del quartiere
Messico: nuovo viale di collegamento con Piazza
De Michelis, drenaggio delle acque piovane, pian-
tumazione di alberature, installazione di arredi e
nuovi punti luce. Alle chiacchiere rispondiamo con i
fatti”. Così il primo cittadino Alessandro Grando in
un post dal suo profilo Facebook.

Grando: “Continua 
la riqualificazione 
del quartiere Messico”
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Christian Gabriel Natale Hijorth non
sapeva che il suo amico Finnegan Elder
Lee aveva accoltellato a morte il vicebri-
gadiere dei Carabinieri, Mario Cerciello
Rega. A sostenerlo è il padre del giova-
ne, Fabrizio Natale, che ha deciso, dopo
essersi consultati con i legali che assisto-
no il figlio di rispondere alle domande
dei giornalisti del Corriere della Sera:
“Mio figlio era lì, ha sbagliato. Ma non è
un assassino e io voglio dimostrarlo. Mi
ha giurato di non sapere che Elder aves-
se un coltello e che Cerciello fosse
morto”. Il genitore del 18enne americano
ritorna sulla storia del borsello del
mediatore dei pusher e ribadisce che suo
figlio “pensava di dover effettuare uno
scambio come gli era stato chiesto e così
avrebbero avuto indietro i soldi”. Il
ragazzo non sarebbe inoltre stato a cono-
scenza del fatto che Cerciello fosse un
carabiniere.
Nello studio dei suoi avvocati Francesco

Petrelli e Fabio Alonzi, Natale afferma di
credere alla versione fornita dal figlio,
ma anche di volere che “sia fatta chiarez-
za su tutti i punti oscuri”. “Nulla può
cambiare una tragedia simile. Provo
dolore come se avessi perso un figlio, ma
non credo che le mie parole siano utili”

per i familiari della vittima. Fabrizio
Natale è cittadino italiano, ma lavora
negli Stati Uniti da molti anni: “I miei
genitori vivono a Fregene. Tutti gli anni
veniamo qui d’estate anche perché i miei
figli sono molto legati a mio fratello”.
Dalle indagini è emerso che è stato
Gabriel a trattare con il mediatore dei
pusher la restituzione del borsello in
cambio di 80 euro e un grammo di cocai-
na. “Mio figlio ha fatto un errore grave,
ma qui stiamo parlando di omicidio. E
lui non ha ucciso. Mi ha assicurato che
lui non fa uso di droghe. Mi ha chiesto di
farlo sottoporre a tutte le analisi per
poterlo dimostrare. Era andato con il suo
amico. Lui e mio figlio non si frequenta-
vano negli Stati Uniti, si sono ritrovati a
Roma per caso. Non siamo miliardari,
lavoriamo entrambi e questa tragedia ci
ha sconvolti, ha stravolto le nostre vite.
Ma noi lotteremo insieme a Gabriel per
arrivare alla verità”.

“Abbiamo rimesso su strada
e restituito ai cittadini i mini-
bus elettrici che erano stati
abbandonati in un deposito.
Oggi (ieri, ndr) è partita
un’altra linea, la seconda: il
bus 117 che collega piazza
San Giovanni in Laterano, a
due passi dall’ospedale, a
Largo Chigi, passando per il
centro di Roma nei rioni Celio
e Monti, e toccando le stazio-
ni metro B Colosseo e
Cavour. 
Una linea circolare totalmen-
te eco-sostenibile che si
aggiunge alla linea 119, da

piazza Venezia a piazza del
Popolo, attivata qualche mese
fa”. 
Così la sindaca di Roma
Virginia Raggi su Facebook. 
“Si tratta di linee non inqui-
nanti con mezzi eco-sosteni-
bili, abbandonati per anni in
un deposito di Atac a prender
polvere. Noi li abbiamo recu-
perati e rimessi su strada.
Ricordo che il contratto che
abbiamo previsto prevede
anche il full service per sei
anni. Da oggi sulle strade di
Roma abbiamo due linee
completamente ecologiche”.

Roma, la sindaca Raggi:
avviata la seconda linea
ecologica di minibus

É stato aggiudicato per 12 mesi
il servizio di accoglienza in
favore di 24 vittime di tratta e
sfruttamento sessuale.
Obiettivo: tutelare le donne
inserite nei piani di protezione
e inclusione per le vittime di
circuiti criminali accolte nelle
strutture protette di Roma
Capitale, offrendo uno “spazio
protetto” e, nel contempo, assi-
curare collaborazione agli orga-
ni di Sicurezza e di
Magistratura.
Le donne, in prevalenza immi-
grate comunitarie ed extraco-
munitarie, dovranno manife-
stare l’intenzione ad un percor-
so individualizzato. Saranno
accolte in strutture suddivise in
due lotti (12 posti ciascuno), in
grado di ospitare anche i figli di
minore età, gestanti o minoren-
ni: in casa famiglia (6 posti) o
avviate a programmi di semi
autonomia (6) disponibili per le
donne già in struttura e per le
ospiti del sistema antitratta
nazionale, che siano abbastanza
autonome da proseguire il per-
corso senza dover contare sulla

presenza continuativa degli
operatori.
La casa famiglia sarà attiva h 24
con 7 operatori qualificati coor-
dinati da un responsabile spe-
cializzato, 365 giorni all’anno.
Garantirà accoglienza imme-
diata nelle 24 ore, qualora ci
siano posti disponibili, a segui-
to di richiesta delle Forze del-
l’ordine. Operativi anche i
mediatori culturali. Tra gli
obiettivi: protezione e assisten-
za; formazione professionale e
inserimento lavorativo; soste-
gno al recupero delle condizio-
ni psicofisiche e alla scelta di
emancipazione; comprensione
interetnica e integrazione cultu-
rale. Obiettivi dei programmi
di semi autonomia: consolida-
mento dell’autogestione; recu-
pero di rapporti personali rile-
vanti; sostegno all’accantona-
mento economico, all’autono-
mia alloggiativa e al percorso di
conversione del permesso di
soggiorno.  
Il servizio “Roxanne” che presi-
dia i servizi di sensibilizzazio-
ne, contrasto e sostegno nella

Donne vittime sfruttamento
sessuale e figli minorenni,
al via servizio di accoglienza

Parla il padre di Christian Natale Hijorth:
“Mio figlio non è un assassino e voglio dimostrarlo”

duplice dimensione sociale e di
riduzione del danno, può pro-

rogare il soggiorno delle donne
(massimo 18 mesi) nella strut-
tura protetta. Ciò tenendo
conto dell’evoluzione del per-
corso e di eventuali ulteriori
esigenze di protezione.
“Un servizio innestato - sottoli-
nea l’Assessora alla Persona,
Scuola e Comunità solidale
Laura Baldassarre - in un siste-
ma preesistente già articolato.
La tratta di essere umani, di
bambini e donne, specie per
sfruttamento sessuale è un
fenomeno che una comunità
solidale deve affrontare con
coraggio e preparazione.
Mettiamo professionisti a
disposizione delle donne, coin-
volgendole in un piano perso-
nalizzato in cui siano sempre
attive. Noi le affianchiamo e le
sosteniamo, ma la loro scelta è
fondamentale per uscire dal
circuito criminale”. 
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Un nuovo sistema di viti e
“corde flessibili” corregge la
scoliosi di bambini e ragazzi
consentendogli di muoversi
più liberamente dopo l’inter-
vento chirurgico.
All’Ospedale Pediatrico
Bambino Gesù, da maggio ad
oggi, sono 6 i giovani pazienti
sottoposti all’operazione
innovativa. L’Ospedale della
Santa Sede è uno dei principa-
li Centri pilota in Europa per
l’applicazione di questa pro-
cedura che richiede un'attenta
selezione dei candidati da
parte dell’équipe di chirurghi
della colonna.
La novità consiste nell’anco-
raggio - sulla porzione di
colonna deformata - di viti
collegate da una “corda” con
un grado di flessibilità supe-
riore rispetto alle barre metal-
liche rigide utilizzate nel tra-
dizionale trattamento chirur-
gico della scoliosi (artrodesi).
«Con questo sistema si ottiene
una correzione della curva
scoliotica senza avere il blocco
completo del movimento ver-
tebrale; la colonna, infatti, non
si irrigidisce, rimane più
mobile» spiega Marco
Crostelli, responsabile di chi-
rurgia della colonna del
Bambino Gesù. «In questo

modo si ottimizza il ritorno
dei bambini alle normali atti-
vità, compreso lo sport».
La scoliosi è una deformità
della colonna vertebrale carat-
terizzata da curvatura e rota-
zione delle vertebre. Colpisce
circa il 2% della popolazione
pediatrica; può essere corretta
con busti e corsetti e, nei casi
più complessi, con la chirur-
gia. Al Bambino Gesù vengo-
no trattati circa 1.000 casi di
scoliosi all’anno, l'1% dei quali
con interventi chirurgici.

«La nuova tecnica di ‘chirur-
gia flessibile’ - aggiunge il
dott. Crostelli - è applicabile
alla maggior parte dei casi che
vengono trattati con artrodesi
e barre rigide, ma è particolar-
mente indicata in soggetti
molto giovani, anche di 8-9
anni, con forte potere di accre-
scimento. In questo caso, può
essere utilizzata come un
sistema di “modulazione pro-
gressiva della correzione della
curva scoliotica”. La corda,
infatti, è in grado di sfruttare il

potere di accrescimento delle
vertebre indirizzandolo verso
la giusta direzione».
Infine, secondo gli esperti del
Bambino Gesù, la procedura
può essere risolutiva in caso
di curve scoliotiche in “area
grigia”, ovvero al confine tra il
trattamento conservativo con
corsetti ortopedici e la chirur-
gia, e per quei ragazzi, soprat-
tutto in età adolescenziale,
particolarmente restii a indos-
sare il busto per molte ore del
giorno e della notte.

Dal Bambin Gesù nuova 
tecnica chirurgica per la scoliosi 

E’ stato arrestato nella notte,
con l’accusa di rapina, un
34enne originario di Tivoli
(RM). L’uomo, che aveva dei
precedenti, aveva notato un
venditore ambulante benga-
lese di 49 anni mentre rinca-
sava nella sua abitazione in
via di Porta Maggiore. 
Dopo averlo seguito fino al
portone del condominio,
l’italiano ha cominciato ad
aggredirlo fisicamente, nel
tentativo di sottrargli un bor-
sello con il portafogli, i docu-
menti personali e una confe-
zione di rose che trasportava
in un piccolo carrello di
ferro. Ne è nata subito una
violenta colluttazione,

durante la quale l’uomo ha
colpito il venditore ambulan-
te con lo stesso carrello.
Allertati dal 112, sono giunti
sul posto i Carabinieri, che
hanno bloccato il 34enne
mentre cercava di fuggire.
Entrambe le persone coinvol-
te sono state ricoverate pres-
so l’ospedale “San Giovanni
dell’Addolorata”: il fioraio è
stato medicato per una ferita
all’arcata sopraccigliare, giu-
dicata guaribile in 8 giorni.
L’italiano, dopo aver ricevu-
to le cure mediche per contu-
sioni ed essere stato dimesso,
è stato arrestato e portato in
caserma, dove è trattenuto in
attesa del rito direttissimo.

Porta Maggiore: segue
un fioraio ambulante 
e lo aggredisce: arrestato

Sono stati pubblicati sul Bollettino Ufficiale della Regione
Lazio gli elenchi dei comuni ammessi ai finanziamenti per
interventi in materia di difesa del suolo, per un totale di oltre
12 milioni di euro e 42 comuni finanziati.
Per quanto riguarda il bando pubblico relativo a interventi di
mitigazione del rischio idrogeologico, pubblicato lo scorso
gennaio, saranno in tutto 15 le amministrazioni comunali
(Configni, Greccio, Pontinia, Ponza, Bracciano, Castro Dei
Volsci, Tivoli, Fiano Romano, Petrella Salto, Farnese, Poli,
Ladispoli, Civitella D’Agliano, San Vito Romano e Fonte
Nuova) tra cui verranno suddivisi circa 7,2 milioni di euro
per opere destinate a esondazioni, alluvioni, dissesti di carat-
tere torrentizio, frane e sprofondamenti.
Pubblicata anche la graduatoria provvisoria dei 28 comuni
finanziati per mettere in sicurezza versanti interessati da
fenomeni franosi (Ascrea, San Biagio Saracinisco, Paganico
Sabino, Civitella D’Agliano, Anticoli Corrado, Picinisco,

Antrodoco, Capena, Latera, Onano, Contigliano, Ventotene,
Arpino, Poggio San Lorenzo, Torri in Sabina, Sambuci,
Cellere, Vallemaio, Vallerano, Camerata Nuova, Filettino,
Roccantica, Collalto Sabino, Soriano nel Cimino, Gerano,
Ferentino, Castel Gandolfo, Cervara di Roma), in seguito
all’avviso dello scorso aprile, per un totale di 5 milioni.
L’elenco, redatto secondo le autocertificazioni dei comuni
stessi, sarà ora verificato dalla Regione Lazio mediante
sopralluoghi per l’assegnazione definitiva delle risorse. Le
determinazioni con gli elenchi dei comuni ammessi a finan-
ziamento fanno parte del programma regionale di interventi
per la difesa del suolo e la sicurezza del territorio approvato
nel dicembre 2018 dalla giunta Zingaretti.
“La lotta al dissesto idrogeologico sta procedendo secondo i
programmi e nei tempi previsti. Una Regione che funziona
programma, finanzia e attua, garantendo ai territori tempi
certi. Ora sta ai comuni attuare gli interventi: noi siamo già al

lavoro per intensificare gli sforzi in vista del prossimo anno
di bilancio.” Questa la dichiarazione dell’assessore ai Lavori
Pubblici, Tutela del territorio, Mobilità Mauro Alessandri.

Regione Lazio: pubblicate le graduatorie,
mitigazione rischio idrogeologico e frane
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Decreto Sicurezza bis, ecco 
le nuove norme approvate
in via definitiva dal Senato
Multe da 150 mila a 1 milione di euro per
il comandante della nave viola il divieto
di ingresso nel mare territoriale, arresto in
flagranza del capitano se non si ferma di
fronte allo stop e confisca dell’imbarca-
zione. Sono le novità introdotte dal decre-
to sicurezza bis che il Senato si avvia ad
approvare in via definitiva con il voto di
fiducia al Governo. Il provvedimento si
compone di diciotto articoli, suddivisi in
due parti: la prima relativa alle nuove
norme sui migranti, la seconda sull’ordi-
ne pubblico prevede una pesante stretta
sulle manifestazioni pubbliche. Ecco i
punti principali: Limiti all’ingresso nelle
acque territoriali. L’articolo 1 prevede che
il Ministro dell’interno, di concerto con il
Ministro della difesa e con il Ministro
delle infrastrutture e dei trasporti e infor-
mato il Presidente del Consiglio, possa
“limitare o vietare l’ingresso, il transito o
la sosta di navi nel mare territoriale per
motivi di ordine e sicurezza pubblica e
quando si concretizzino le condizioni di
cui all’articolo 19 della Convenzione delle
Nazioni Unite sul diritto del Mare di
Montego Bay limitatamente alle violazio-
ni delle leggi di immigrazione vigenti. La
norma non si applica al naviglio militare e
alle navi in servizio governativo non com-
merciale. Sanzioni alle navi ong e arresto
del comandante. E’ prevista una sanzione
amministrativa da 150 mila a 1 milione di
euro per la violazione, da parte del
comandante di una nave, del divieto di
ingresso, transito o sosta nel mare territo-
riale e si applica la sanzione accessoria
della confisca dell’imbarcazione.
Responsabile dell’illecito è dunque il
comandante della nave mentre l’armatore
e il proprietario della nave dovranno pro-
cedere al pagamento solo se non vi prov-
vede il comandante. È previsto anche l’ar-
resto obbligatorio in flagranza di reato nei
confronti del comandante che commette
un delitto di resistenza o violenza contro
nave da guerra. Affitti brevi e turistici. Il
decreto prevede che per i soggiorni non
superiori alle ventiquattro ore la comuni-
cazione, da parte dei gestori di strutture
ricettive alla questura territorialmente
competente, delle generalità delle perso-
ne alloggiate, debba avvenire entro sei
ore, anziché entro ventiquattro ore dal
loro arrivo. L’entrata in vigore della
disposizione è subordinata alla adozione
di un decreto del Ministero dell’interno
che integri le modalità di comunicazione

telematica alle questure. Pene più severe
per i manifestanti. Il decreto sicurezza bis
inasprisce le pene per chi durante una
manifestazione in luogo pubblico e aper-
to al pubblico senza giustificato motivo
usa caschi protettivi o qualunque altro
mezzo che rende difficoltoso il riconosci-
mento della persona: la pena edittale - che
nella disciplina attuale è fissata nell’arre-
sto da uno a due anni e nell’ammenda da
1.000 a 2.000 euro - diventa l’arresto da
due a tre anni e l’ammenda da 2.000 a
6.000 euro. È punito, con la reclusione da
uno a quattro anni, chi, nel corso delle
manifestazioni in luogo pubblico o aperto
al pubblico, lancia o utilizza illegittima-
mente, in modo da creare un concreto
pericolo per l’incolumità delle persone,
razzi, bengala, fuochi artificiali, petardi,
strumenti per l’emissione di fumo o di
gas visibile o in grado di nebulizzare gas
contenenti principi attivi urticanti, ovvero
bastoni, mazze, oggetti contundenti o,
comunque, atti a offendere. Si tratta della
medesima condotta già punita qualora
realizzata in occasione di manifestazioni
sportive. Oltraggio e resistenza al pubbli-
co ufficiale durante le manifestazioni. Il
decreto inasprisce le pene per fatti già
previsti come reato se vengono commessi
nel contesto di manifestazioni in luogo
pubblico o aperto al pubblico. In partico-
lare, diventa un’aggravante il fatto di
commettere il reato di violenza o minac-
cia a un pubblico ufficiale, resistenza a un
pubblico ufficiale o violenza o minaccia
ad un corpo politico, amministrativo o
giudiziario “nel corso di manifestazioni
in luogo pubblico o aperto al pubblico”. Il

decreto inoltre prevede la non archivia-
zione per lieve tenuità del fatto, nei con-
fronti di chi commette reati di violenza,
oltraggio o resistenza a pubblico ufficiale.
Chi per esempio sputa su una divisa ne
dovrà rispondere. Danneggiamento beni
mobili o immobili. Il decreto prevede che
chiunque distrugge, disperde, deteriora o
rende, in tutto o in parte, inservibili cose
mobili o immobili altrui in occasione di
manifestazioni che si svolgono in luogo
pubblico o aperto al pubblico è punito
con la reclusione da uno a cinque anni.
Aumento ore di straordinario per i vigili
del fuoco. Il decreto prevede l’aumento
dell’attribuzione annua di ore di lavoro
straordinario per il personale operativo
del Corpo nazionale dei Vigili del fuoco
di 259.890 ore per l’anno 2019 e di 340.000
ore a decorrere dal 2020. Daspo. Nei con-
fronti di persona già destinataria del
Daspo, il divieto di accedere alle manife-
stazioni sportive, la durata del nuovo
divieto non potrà essere inferiore a 5 anni
né superiore a 10. Il dl prevede la pena
della reclusione da 6 mesi a 5 anni a cari-
co di chiunque commette fatti di violenza
o minaccia nei confronti degli arbitri e
degli altri soggetti che assicurano la rego-
larità tecnica delle manifestazioni sporti-
ve. Più tutele per gli arbitri. Contro la vio-
lenza negli stadi e sui campi sportivi ven-
gono introdotte tutele anche per gli arbitri
e per gli altri soggetti chiamati ad assicu-
rare la regolarità delle gare che sono equi-
parati agli addetti ai varchi di accesso
degli impianti (è prevista una pena da 6
mesi a 5 anni per chi usa atti di violenza
contro di loro).

Applausi calorosi 
in terra Campana
per il cinema
“disturbante” 
di Marco Ferreri

Si è tenuta in questi giorni ad Ariano Irpino la settima edizione della
prestigiosa rassegna “Ariano International Film Festival”, dove il regi-
sta Pierfrancesco Campanella ha portato “I love… Marco Ferreri”, un
sentito e commosso omaggio all’irriverente collega scomparso ventidue
anni fa. Un’opera così particolare, che riporta alla luce una tipologia di
film “sopra le righe” e “politicamente scorretti” come quelli di Ferreri,
rischiava di apparire fuori contesto in territorio irpino, vista anche la
massiccia presenza di un pubblico di giovanissimi, abituati alle comme-
diole e ai kolossal americani in voga oggi, e che forse ignorano persino
l’esistenza stessa di un cineasta di così grande levatura. E invece il
coraggio di Pierfrancesco è stato premiato e “I love… Marco Ferreri” è
piaciuto moltissimo, lasciando decisamente il segno nell’ambito della
riuscita manifestazione. Il lavoro di Campanella non può essere consi-
derato un vero e proprio documentario, ma piuttosto “un film nel film”,
alla luce dell’originalissima struttura narrativa che alterna fiction, inter-
viste, testimonianze e spezzoni di pellicole “ferreriane”, in un cocktail
davvero sorprendente. A valorizzare “I love… Marco Ferreri” la prezio-
sa presenza di due attori straordinari come Michele Placido e Piera
Degli Esposti, che, con ironia e devozione, ricordano le rispettive espe-
rienze lavorative con il regista di capolavori come “Come sono buoni i
bianchi” o “Storia di Piera”. Da segnalare gli autorevoli contributi video
con Fabio Melelli, docente universitario di Storia del Cinema, Orio
Caldiron, noto critico cinematografico, Franco Mariotti, apprezzatissi-
mo operatore culturale, Mario D’Imperio, esperto d’arte, Emanuele
Pecoraro, scrittore e a sua volta regista, Lorenzo De Luca, sceneggiato-
re di film di grande successo. In molti hanno chiesto a Pierfrancesco
Campanella, dopo la proiezione alla sala Auditorium di Ariano Irpino,
cosa lo abbia spinto a realizzare un progetto così particolare e rischioso.
Campanella ha spiegato di essere partito dalla considerazione che il
cinema di Ferreri è stato dimenticato troppo in fretta, nonostante molte
delle sue opere siano state dei “campioni d’incasso”. Il docufilm parte
quindi con l’intento di scoprire le ragioni di questo inspiegabile “oblìo”.
La conclusione è che Marco Ferreri era troppo “avanti”, troppo “fuori
dal coro”, troppo “caustico” per poter sopravvivere in un’epoca di
mediocrità, di appiattimento culturale, di imbarbarimento di valori
umani e civili. Pierfrancesco Campanella ha dichiarato di essere rimasto
molto soddisfatto della sua presenza al Festival di Ariano Irpino, ringra-
ziando apertamente gli organizzatori che hanno avuto la sensibilità di
accogliere in cartellone la sua opera, un’operazione certamente stimo-
lante ma di non facile ricezione. Dal canto suo il bravo regista di”Bugie
rosse” e “Cattive inclinazioni” ha dichiarato di aver molto apprezzato
“Vicino al mare”, tra gli eventi speciali dell’evento in Irpinia, delicato e
commovente film diretto da Carlo Martucci, prodotto da Alessandro
Perrella ed interpretato dalla bravissima attrice napoletana Imma Piro.
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Sono in 1550 tra piloti e personale di bordo

Imprese: +29mila tra aprile e giugno,
1 su 3 al Sud, numeri di Unioncamere
Note positive e qualche campa-
nello di allarme dall’anagrafe
delle imprese nel secondo trime-
stre del 2019. Tra aprile e giugno
i registri delle Camere di
Commercio hanno ricevuto poco
più di 92mila domande di iscri-
zione, dato in linea con quelli
registrati nel secondo trimestre
degli ultimi 3 anni, a fronte di
quasi 63mila richieste di cancella-
zione, in aumento nell’ultimo
triennio,  da parte di imprese esi-
stenti. 
Il saldo del secondo trimestre del
2019, uno tra i meno brillanti del-
l’ultimo decennio, risulta pertan-
to positivo per 29.227 unità ma
più basso rispetto a quello del-
l’anno scorso di quasi duemila
realtà. In termini percentuali, tra
aprile e giugno lo stock delle
imprese registrate è cresciuto
complessivamente dello 0,48%
(contro lo 0,52% del secondo tri-
mestre 2018), pari ad un valore
assoluto, al 30 giugno di que-
st’anno, di 6.092.374 unità di cui
1.299.549 artigiane. Da segnalare
come poco più del 13% dell’in-
cremento della base imprendito-
riale rilevato nel periodo (quasi
4mila unità) sia frutto del recupe-
ro delle imprese artigiane che
fanno registrare un incremento
pari allo 0,3% (rispetto allo 0,18%
del corrispondente trimestre del
2018), determinato principal-
mente da una significativo
aumento delle iscrizioni.
Il Bilancio dei Territori E’ al Sud
che si registrano sia il saldo mag-
giore in termini assoluti (10.677
imprese in più), sia l’incremento
relativo più elevato (+0,52%). In
tutte le regioni, il trimestre si è

chiuso comunque con il segno
positivo: dalla Lombardia (5.014
imprese in più all’appello), alla
Valle d’Aosta (101). Il
Mezzogiorno spiega il 36,5% del
saldo complessivo che, comun-
que, appare in contrazione negli
ultimi due anni. Ad eccezione
del Nord-Ovest, tutte le circoscri-
zioni hanno fatto però registrare
un tasso di crescita inferiore a
quello misurato nel corrispon-
dente trimestre dello scorso
anno.
Il Bilancio dei Settori
Se si eccettua l’industria estratti-
va (settore numericamente limi-
tato a sole 4.120 imprese), tutti i
settori hanno messo a segno
saldi positivi nel trimestre.
Meglio degli altri, in termini

assoluti, ha fatto il settore degli
alberghi e ristoranti, uno tra i più
rilevanti per numero di realtà
esistenti, con 5.284 imprese in
più. 
A ruota altri due grandi compar-
ti quello delle costruzioni
(+4.518 unità) e del commercio
con 3.377 imprese in più rispetto
alla fine di marzo. Bene anche il
settore delle attività professiona-
li, scientifiche e tecniche (+2.959)
e quello dei “servizi alle impre-
se” come noleggio e agenzie di
viaggio con +2.693. In termini
relativi, le performance migliori
vengono dai settori legati ai ser-
vizi: +1,4% le attività professio-
nali scientifiche e tecniche,
+1,3% le attività di noleggio,
agenzie di viaggio e servizi alle

imprese e +1,2% gli alberghi e
ristoranti. Quanto all’universo
delle imprese artigiane, esso è
dominato da tre settori: si tratta,
nell’ordine, del settore delle
“Costruzioni” (488.142 realtà al
30 giugno 2019), del settore
“Attività manifatturiere”
(296.274) e da quello degli “Altri
servizi” (186.689). Con 971.105
unità, alla fine del trimestre da
poco concluso, determinano il
74,7% dello stock complessivo
delle imprese artigiane e spiega-
no peraltro il 75,4% del saldo tri-
mestrale, nonostante il contribu-
to addirittura negativo delle
“Attività manifatturiere” (con -
222 unità, determinando una
variazione negativa dello stock
di circa lo 0,1%).

Laurea in discipline tecnico
scientifiche o diploma di tecnico
superiore rilasciato dagli ITS;
certificazione professionale in
settori gestionali e dell’innova-
zione;  esperienza professionale
maturata in contesti di innova-
zione o in tecnologie 4.0. Sono
questi i principali requisiti
richiesti per l’iscrizione
all’Elenco dei Manager
dell’Innovazione istituito presso
Unioncamere e contenuti nel
regolamento disponibile su
www.unioncamere.gov.it. I pro-
fessionisti contenuti in questo
registro, previsto all’interno del
decreto emanato dal Ministero
dello sviluppo economico lo
scorso 7 maggio e dal decreto
direttoriale del 29 luglio,
andranno ad alimentare l’appo-
sito elenco del Mise per l’acqui-
sizione di consulenze manage-
riali specialistiche finalizzate
all’adozione di processi di tra-
sformazione tecnologica e digi-
tale 4.0, beneficiando dei vou-
cher erogati dallo stesso
Ministero dell’importo massimo
di 40.000 euro per le singole
imprese e di 80.000 euro per le
reti d’imprese. “L’iscrizione a
quest’elenco permetterà ai pro-
fessionisti di attestare le proprie
competenze digitali da mettere a
disposizione delle imprese che
vorranno beneficiare dei vou-
cher del ministero per innovare
il proprio modello di business in
chiave 4.0”. E’ quanto sottolinea
il segretario generale di
Unioncamere, Giuseppe

Tripoli,secondo il quale “le
Camere di commercio stanno
già svolgendo una rilevante atti-
vità per favorire la svolta al 4.0
attraverso i Punti impresa digi-
tale e la certificazione dei Centri
di Trasferimento Tecnologico,
questa ulteriore competenza sui
temi della innovazione che ci è
stata assegnata è perciò un
importante riconoscimento del-
l’efficacia del lavoro avviato” .
La presenza dei requisiti di
conoscenza, formazione e espe-
rienza dà diritto a dei punti. Ai
fini dell’iscrizione nell’Elenco, il
candidato deve raggiungere il
punteggio minimo di 60 su 100.
Ma qualora la somma dei punti
dovesse risultare all’interno di
un range compreso tra 50 e 60, il
candidato dovrà essere sottopo-
sto ad un esame obbligatorio per
la valutazione delle competenze
maturate che darà esito positivo
solo se il punteggio conseguito
sarà uguale o superiore a 60. In
tutti gli altri casi  l’iscrizione
nell’Elenco non potrà essere
effettuata, salvo che il candidato
non acquisisca successivamente
nuove “conoscenze e formazio-
ne” e/o “esperienze lavorative”
che potranno essere oggetto di
una nuova domanda.
L’iscrizione nell’Elenco ha vali-
dità di 1 anno, a decorrere dal
momento del primo inserimen-
to, al termine del quale il mana-
ger dell’innovazione dovrà pre-
sentare una nuova domanda per
il mantenimento della registra-
zione.

Innovazione digitale, 
disco verde all’iscrizione
nell’Elenco Speciale
dei Manager di Unioncamere  

Sono circa 1.500 gli esuberi tra piloti e persona-
le di bordo che ha messo nel conto, dopo anni di
vacche grasse la compagnia aerea Tyanair.
Basterano solo due settimane per mettere nero
su bianco i piani sulle uscite secondo quanto
riferisce Bloomberg,che ha visionato un video-
messaggio dell'amministratore delegato
Michael O'Leary allo staff in cui viene spiegato
che la compagnia aerea ha bisogno di 1.500

posizioni in meno tra piloti ed equipaggio di
quanto inizialmente previsto per via del calo
degli utili, dei ritardi nei piani di espansione
dovuti allo stop del Boeing 737 Max coinvolto
nelle sciagure dei mesi scorsi e anche in vista
dell'effetto Brexit. Già lunedì scorso, dopo la dif-
fusione della trimestrale, O'Leary aveva prean-
nunciato tagli al personale, ma senza specificar-
ne l'entità. Nel videomessaggio, invece, O'Leary

calcola oltre 500 esuberi tra i piloti e circa 400 fra
gli assistenti di volo, aggiungendo che sempre
in queste categorie ci sarà bisogno di circa 600
posizioni in meno la prossima estate rispetto a
quanto preventivato nei piani di assunzione.
“Nelle prossime due settimane faremo del
nostro meglio per ridurre al minimo le perdite
di posti di lavoro – ha detto l’ad – ma alcuni in
questa fase sono inevitabili”.

Ryanair, dopo il boom gli esuberi
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È stato pubblicato
l’Osservatorio Spedizioni
eCommerce Italia, il rapporto
sui volumi degli invii effettuati
durante il primo trimestre 2019
e sulle comunicazioni verso i
clienti finali, successive al
momento dell’invio della
merce. Il rapporto è stato elabo-
rato da Qaplà (www.qapla.it),
sistema integrato che permette
di gestire le spedizioni, dalla
stampa dell'etichetta fino alla
notifica di consegna. L’analisi si
basa sul monitoraggio dei volu-
mi generati da un campione di
350 venditori eCommerce, rap-
presentativi di tutti i principali
settori merceologici: elettronica,
fashion, food, wine, farmaceuti-
ca e cosmesi, home, gioielli, for-
niture b2b, accessori, libri,
shoes. Nello studio sono inoltre
state prese in esame le spedizio-
ni gestite con 100 corrieri nazio-
nali e internazionali, compren-
dendo gli ordini ricevuti su tutti
i principali marketplace mon-
diali come Amazon, eBay,
ePrice, Privalia, Spartoo,
Cdiscount, ManoMano, per un
quadro il più possibile indicati-
vo degli invii provenienti dalla
totalità degli Store italiani onli-
ne. L’Osservatorio è realizzato
dal punto di vista privilegiato
di Qaplà, grazie a oltre 8 milio-
ni di spedizioni gestite, dato
che ne fa un riferimento autore-
vole del settore. Per il campione
in esame, si registra un aumen-
to del +29,84% tra il I trimestre
2019 e lo stesso periodo del
2018. Si assiste, comunque, a un
calo “fisiologico” degli invii
successivo al periodo natalizio
e del Black Friday, con una dif-
ferenza del -11,82% tra I trime-
stre di quest'anno e IV trimestre

2018. Il mercato dei corrieri
presi in esame è concentrato in
4 big player, che da soli si
aggiudicano l’83,2% delle spe-
dizioni di questo I trimestre del
2019 (di cui i 2 maggiori più
della metà, ovvero il 58,3%).
Questa tendenza alla concentra-
zione, pur in un quadro con un
elevato livello di concorrenza,
si conferma costante rispetto
allo scorso trimestre e allo stes-
so periodo del 2018, nonostante
le variazioni delle percentuali e
il sopravanzare di un corriere
su un altro. Il tempo medio di
consegna è di 2,4 giorni circa
per il I trimestre 2019, in dimi-
nuzione rispetto non solo al IV
trimestre 2018, dove la media di
3,35 giorni va vista alla luce del
boom e congestionamento degli
ordini dovuti a Black Friday e
Natale, ma anche in confronto
allo stesso periodo di un anno
fa, quando la media sfiorava i 3
giorni. Gli eCommerce qui esa-

minati inviano direttamente ai
clienti finali le email di notifica
(dette anche “email transazio-
nali”) del cambio di stato della

spedizione, anziché lasciare
queste comunicazioni ai corrie-
ri. Osserviamo nel I trimestre
2019 un aumento di queste

email del 59,28% rispetto al I tri-
mestre 2018 e del 39,47% rispet-
to al IV trimestre 2018. Si tratta
di email con elevatissimi tassi
di apertura. Allo stesso modo
sono tracciati gli SMS inviati
dagli eCommerce per informa-
re i loro clienti sullo stato di
avanzamento della consegna: in
questo caso, abbiamo una cre-
scita del +34,7% sul I trimestre
dell’anno passato ma una dimi-
nuzione del -4,6% sull’ultimo
trimestre del 2018. Dai dati rac-
colti sul campione selezionato,
possiamo trarre un quadro di
crescita costante degli ordini e
quindi delle spedizioni dagli
eCommerce italiani, con una
distribuzione tra i corrieri abba-
stanza stabile per quanto con-
cerne le quote di mercato.
Diretta conseguenza di questo
trend è l’aumento delle comu-
nicazioni (email e SMS) verso
gli eShopper. Ne risulta un’im-
portante esigenza di controllo e

di ottimizzazione, che può esse-
re soddisfatta tramite appositi
software e tool gestionali e di
marketing automation, che per-
mettano di monitorare i clienti
finali in modo proattivo e di re-
ingaggiarli per future vendite.
Questo è il motivo principale
per cui è nato Qaplà: non un
mero semplificatore delle ope-
razioni di “routine” per gli
eCommerce (stampa etichette,
gestione spedizioni, integrazio-
ne corrieri, CMS e Marketplace)
ma una vera e propria arma di
potenziamento per la fidelizza-
zione dei propri clienti e l’up-
selling dei propri prodotti. Un
consumatore capitato casual-
mente su un eCommerce per
acquistare un regalo di Natale,
ad esempio, sarà incoraggiato a
tornarvi e ad acquistare di
nuovo se, anziché ricevere le
solite ed anonime email dei cor-
rieri sul tracciamento del pro-
prio pacco, verrà avvertito con
email personalizzate con il
brand e i colori aziendali e cor-
redate da offerte sulla merce
consigliata, vetrine dei prodotti
più venduti e tutto quanto può
inserire un eCommerce grazie
al configuratore di email transa-
zionali di Qapla'. “Siamo soddi-
sfatti dell'aver sostenuto e
anche contribuito alla recente
crescita della mole degli ordini
e delle spedizioni - dichiara
Roberto Fumarola, CEO di
Qaplà - Siamo consapevoli che
ancora molta strada è da per-
correre, ma l’eCommerce italia-
no si sta via via muovendo
verso soluzioni più orientate
verso il cliente finale, comin-
ciando a considerare l’acquisto
come l’inizio e non la fine di un
percorso”.

Parliamo
di ECOMMERCE

a cura di Francesco Rossi
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Nella ricerca disperata di un selfie, si sono sentite
anche le mille preghiere e dichiarazioni di amore al
vecchio eroe messo alla porta. Alle 11.05, dopo esser-
si cambiato alla Continassa, Paulo Dybala ha rimesso
ufficialmente piede nel suo regno. È entrato al J
Medical per i test medici che fanno ufficialmente il
via alla sua quinta stagione bianconera, iniziata tra
mille turbolenze di mercato. A sentire i 150 arditi
arrivati qui dalla prima mattina non ci sono dubbi:
l’argentino deve restare qui e magari tornare il vec-
chio gioiello grazie alle alchimie del mago Sarri.
L’entusiasmo della folla che si è avvicinata all’auto di
Paulo è stato grande, forse troppo: qualcuno è perfi-
no caduto con il rischio di farsi male. Accanto a
Dybala c’era pure Alex Sandro, anche lui al battesimo
di stagione: il brasiliano capirà perché l’entusiasmo
era tutto per il compagno. Paulo era arrivato al cen-
tro tecnico della Continassa intorno alle 10, mentre i
tifosi lo aspettavano ancora al J Medical sotto al sole.
La truppa, intanto, ha fatto il pieno di selfie con
un’altra star. Rosa. In mattinata è arrivata infatti
anche Laura Giuliani, portiere della Juventus Women
e della Nazionale: in attesa della Joya, è stata lei a
prendersi gli applausi dopo un mondiale giocato da

protagonista. Tornando a Dybala, sui social network
i tifosi si sono espressi in maniera imperiosa:
#Dybalanonsitocca è diventato presto di tendenza
nelle ultime ore. Poi il popolo bianconero ha accolto
l’argentino, ufficialmente pronto a cominciare la sua
stagione bianconera. La quinta, tutta ancora da deci-
frare. Le ultime ore hanno dato ottimismo, ma tutto è

in rapido divenire. L’incastro con lo United che
avrebbe portato a Torino Romelu Lukaku e a
Manchester lo stesso argentino (più Mandzukic) si è
enormemente complicato: adesso per Dybala inizia,
però, tutt’altra partita, piuttosto scivolosa. Difficile
ricomporre la frattura con la Juve che l’ha messo sul
mercato in modo brusco, mentre si attendono offerte
da altri top club. Intanto, dopo giorni di allenamenti
solitari in casa e lontano dalla Continassa nonostante
un rientro anticipato dalle vacanze, Paulo riabbraccia
il suo mondo. Nel pomeriggio si allenerà di nuovo
vicino a Ronaldo e dalla voce di Sarri capirà quali
margini ci sono per una (complessa) rinascita bianco-
nera. Da queste parti un entusiasmo di questa fattura
si era visto assai di rado e anche questo è un messag-
gio potente: il popolo bianconero ha votato la fiducia.
Non vuole minimamente che Paulo Dybala lasci casa,
anzi dimostra carnalmente affetto al suo dieci rattri-
stato dalle ultime notizie. Il mercato con le sue leggi
ferree, soprattutto a Torino, pare prendere strade,
poco gradite al medio tifoso della Juve: nonostante il
possibile naufragio dello scambio con lo United, non
sarà semplice per l’argentino proseguire con Sarri.
Ma di certo Dybala ricorderà a lungo il bagno di folla

di oggi al J Medical. Alle 12.40 dopo un’ora e mezza
di test medici, è uscito assieme ad Alex Sandro ed è
stato il delirio: ha sentito perfino più cori rispetto al
momento in cui era entrato. In un’ora e mezza è,
infatti, raddoppiata la quantità di persone in fila per
una foto con lui. “Resta con noi”, la preghiera più fre-
quente. Gli uomini della sicurezza, arrivati nel corso
della mattina, hanno predisposto rigide transenne,
ma stavolta non sono riusciti a frenare i 300 arditi
sotto al sole.
La Joya ha voluto fare autografi a una lunga fila di
tifosi, ma la pressione era tanta e qualche telecamera
si è avvicinata troppo: per sbaglio Paulo ha dato una
piccola testata, si è fatto un po’ male, ma ha prosegui-
to l’abbraccio alla sua gente. Qualcuno ha scavalcato
e ha reso difficile l’ingresso in macchina: a fatica
Paulo e Alex sono riusciti a tornare alla Continassa,
dove oggi finalmente si alleneranno. L’argentino ini-
zierà la sua stagione, magari con una bella discussio-
ne sul futuro con Sarri. Vada come vada, nella scala
di entusiasmo bianconero Dybala ha sicuramente
battuto per decibel Matthijs De Ligt (che non è poco),
anche se la prima passerella di Cristiano in mondovi-
sione resta il record del J Medical.

péçêí=√=NP

Juve, è tornato Dybala: i tifosi esultano



mercoledì  7 agosto 2019 laVoce

laVoce
La testata beneficia di contributi diretti

di cui alla Legge n. 250/90 e successive modifiche ed integrazioni

DIRETTORE RESPONSABILE

Valerio Bolletta

EDITORE

Impegno Sociale soc. coop.

SEDE LEGALE E OPERATIVA:
via Laurentina km 27,150

00040 Pomezia

COMPOSIZIONE E STAMPA: C.S.R.
via Alfana 39 - Roma

e-mail: redazione.lavoce@live.it

www.quotidianolavoce.it

Iscrizione al Tribunale di Roma:
numero 35/03 del 03.02.2003

14 • Telecomando

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

delocrrceM
 

 

 

 
 

        
 

 

 

otsoga7 ì d
 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

TG 109:00 - 08:27 - Unomattina Estate08:25 - Che tempo faTG 108:00 - 07:51 - Unomattina Estate07:49 - Che tempo fa07:33 - Unomattina EstateTG 1 L.I.S.07:30 - 07:10 - Unomattina EstateTG 107:00 - iaggiare informati06:58 - CCISS V06:00 - Rai - News24
 

 

 

 
 

        
 

 

 

iaggiare informati

Tg2 Flash1:00 - 1 TG2 Storie. I racconti della settimana10:10 - 10:07 - Meteo 2è un'opinione ribunale La biologia non Tediamo in 09:45 - Ci V08:45 - Un caso per due L'incapaceTG 208:30 - 07:45 - Il nostro amico Kalle Febbre dell'oroAngels Lady Killer07:00 - Charlie's 06:00 - Legàmi
 

 

 

 
 

        
 

 

 

TG2 Storie. I racconti della settimana
ribunale La biologia non 08:45 - Un caso per due L'incapace

07:45 - Il nostro amico Kalle Febbre dell'oroAngels Lady Killer

bai Snnavoi. Gforl Pn ioc esero e Ptassa5 - P1:31 eirote stnau5 - Q1:21 3GT0 - 0:21 o 3ete5 - M5:11 e gAA ge tulaa SttuT0 - 0:11 e Ertiaa Rdnai m0 - M0:01 etatsà ErogA0 - 0:80 42swei - Na0 - R0:60
 

 

 

 
 

        
 

 

 

iccutabb o ssoo Rinneil B: Ietn

atseihcie rlitne etatse E

TELEGIORNALETG4 - 12:00 - TG4ANTEPRIMA1:55 - 1 ALL' IT1:20 - RICETTE 1 ACILEACILE FACILE FACILEFFACILE FTHE CLOSER - UN LA10:10 - 09:00 - CARABINIERI - IL COCINA08:45 - DIVINA08:45 - DIVINA COCINATIAGLIEGGIAAGLIEGGIATITTAGLIEGGIAA-TEAM - OCCHIO! 07:40 - A-TEAM - UNAA-TEAM - UNA06:40 -  SHOPPING06:25 - MEDIA06:25 - MEDIA SHOPPING SHOPPING06:10 - MEDIA06:10 - MEDIA SHOPPING
 

 

 

 
 

        
 

 

 

TELEGIORNALETELEGIORNALE
ALIANATG4ALIANA

O 
ALL' ITALL' ITALIANA

VORETTTHE CLOSER - UN LATHE CLOSER - UN LAVORETTTHE CLOSER - UN LA CASO DI CHIARA CASO DI CHIARA
AGLIALEGNA

09:00 - CARABINIERI - IL COCINA
TTAGLIALEGNAA-TEAM - OCCHIO! A-TEAM - OCCHIO! A ESPLOSIV ESPLOSIVAAA ESPLOSIV RICETT RICETTA RICETT

THE REEF

A-TEAM - UNA SHOPPING SHOPPING

08:45 - LIFE ON TTINATG5 - MATG5 - MATTINA07:59 - 07:58 - METEO.ITTRAFFICO07:55 - AGINA P PAGINA07:45 - PRIMA07:45 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:30 - PRIMA07:30 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:15 - PRIMA07:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA07:00 - PRIMA07:00 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:46 - PRIMA06:46 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:31 - PRIMA06:31 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:15 - PRIMA06:15 - PRIMA PAGINA P PAGINA06:00 - PRIMA06:00 - PRIMA P
 

 

 

 
 

        
 

 

 

THE REEFTTINA
TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA TG5AGINA

12:25 - STUDIO O E MANGIA12:10 - COTT10:15 - PERSON OF INTERESTWOOD 09:20 - EVER E SHIRO 08:25 - MILA08:25 - MILA E SHIRO A' GAMBALUNGAAPAPA' GAMBALUNGA07:55 - P07:55 - PAP07:35 - FOGHORN LEGHORN MAN ST07:10 - LAST MAN ST06:50 - LAST
 

 

 

 
 

        
 

 

 

OTAPER  MENU'O - ILTO E MANGIAO E MANGIAT10:15 - PERSON OF INTERESTWOOD  E SHIRO A' GAMBALUNGA07:35 - FOGHORN LEGHORNANDING MAN ST MAN STANDINGANDING  MAN ST MAN STANDING 
 

 

 

 
 

        
 

 

 
1:25 - Don Matteo 9 - ll coraggio di una figlia - 1 TG 11:20 - 1 utto - ChiaroT10:30 - 10:05 - Unomattina EstateTG 110:00 - 09:58 - Unomattina Estate09:56 - Che tempo fa09:41 - Unomattina Estate erdeerde Meteo V09:40 - Linea V09:40 - Linea Verde Meteo VelegiornaleTTelegiornale09:35 - Parlamento TG1 FLASH09:30 - 09:09 - Unomattina Estate09:07 - Che tempo fa

 

 

 

 
 

        
 

 

 
1:25 - Don Matteo 9 - ll coraggio di una figlia - 

erdeelegiornale

17:15 - Ultima traccia: Berlino Istinto di 16:26 - La valigettaincendio15:35 - Squadra Speciale Cobra 114:00 - Ora puoi uccidere la sposaTg2 Medicina 3313:50 - TG 2 Estate con Costume13:30 - TG2 GIORNO13:00 - 1:20 - La Nave dei Sogni Samoa1 TG Sport Giorno1:10 - 1 Tg2 Flash1:00 - 1

 

 

 

 
 

        
 

 

 17:15 - Ultima traccia: Berlino Istinto di 
Allarme 1 - 15:35 - Squadra Speciale Cobra 114:00 - Ora puoi uccidere la sposa

TG 2 Estate con Costume
1:20 - La Nave dei Sogni Samoa

enizagao Me5 - G3:71 loo Craignamili0 - K5:51 o Rirassimmol C5 - I0:51 eleTTeo tnemalra0 - P0:51 SI3 LGT5 - 5:41 affAa zzaiR PGT0 - 5:41 o 3ete9 - M4:41 3GT0 - 2:41 tee MnoigeG RT8 - 1:41 enoigeG RT0 - 0:41

 

 

 

 
 

        
 

 

 noitcel xeo R elanroig
ir
oe

TELEGIORNALETG4 - 18:55 - TG4ANTEPRIMA18:50 - O - 2 PTIGROTT17:29 - 17:25 - METEO.ITTGCOM17:23 - O - 1 PTIGROTT16:45 - MODELLA15:30 - FLIKKEN COPPIATELLO DI FORUM14:00 - LO SPOR DI POLLICE VERDEAROLAAROLA DI POLLICE VERDE13:00 - P13:00 - PAROLA ALL' IT12:30 - RICETTE 12:28 - METEO.ITTELEGIORNALETG4 - 12:00 - 

 

 

 

 
 

        
 

 

 
TE

TELEGIORNALETG4 TEARO - 2 PO - 2 PAR
ARAR

 IN GIALLO - LA
O - 1 PO - 1 PAR

 IN GIALLO - LATELLO DI FORUM15:30 - FLIKKEN COPPIA15:30 - FLIKKEN COPPIA IN GIALLO - LATELLO DI FORUM DI POLLICE VERDE DI POLLICE VERDEALIANAALIANA
TELEGIORNALE

ALL' ITALL' ITALIANA
TELEGIORNALE

15:29 - BITTER SWEET
TGCOM17:25 - 16:31 - HELLO, IT'S ME - 1 PD'AMORE - 1aTV

D'AMORE - 1aTV14:44 - BITTER SWEET - 781 - 1aTVAA - 781 - 1aTV VIT VITA13:41 - UNA13:41 - UNA VIT13:39 - METEO.ITTG513:00 - 1:00 - FORUM1 TG5 - ORE 1010:57 - VVENTURE NELLAAAVVENTURE NELLA09:50 - WILD PLANETTHE REEF08:45 - LIFE ON 

 

 

 

 
 

        
 

 

  - INGREDIENTI 
TEAR16:31 - HELLO, IT'S ME - 1 P16:31 - HELLO, IT'S ME - 1 PAR

15:29 - BITTER SWEET
 - INGREDIENTI 14:44 - BITTER SWEET - 781 - 1aTV

TG5 - ORE 10 TERIA PRA PRATERIAVVENTURE NELLAVVENTURE NELLA PRA  I - AMERICAAMERICA I - TH : NOR09:50 - WILD PLANETTHE REEF

ANGER MANAGEMENT & GRACE17:21 - WILLANGER MANAGEMENT16:26 - 16:26 - THE MIDDLE15:26 - 14:35 - I GRIFFIN -14:10 - I SIMPSON - LA13:45 - I SIMPSON MEDIASETT13:06 - SPOR  MEDIASETT13:00 - SPOR12:58 - METEO.IT

 

 

 

 
 

        
 

 

 ANGER MANAGEMENT & GRACEANGER MANAGEMENTTHE MIDDLE14:35 - I GRIFFIN - ALE DI LISA RIV RIVALE DI LISA14:10 - I SIMPSON - LA14:10 - I SIMPSON - LA RIV13:45 - I SIMPSON MEDIASET AZIONIANTICIP -  MEDIASET12:58 - METEO.IT

 

 

 

 
 

        
 

 

 

TG1 60 Secondi23:45 - 21:25 - Super - Quarkechetechetè ( ll meglio della TTechetechetè ( ll meglio della 20:30 - TELEGIORNALE20:00 - 18:45 - Reazione a Catena16:50 - La vita in diretta estate16:45 - Che tempo faTG1 Economia16:40 - TG 116:30 - 15:40 - Il Paradiso delle Signore - DailyTE14:00 - IO e TELEGIORNALE13:30 - Una vita sul filo1:25 - Don Matteo 9 - ll coraggio di una figlia - 1

 

 

 

 
 

        
 

 

 

TV )echetechetè ( ll meglio della 

15:40 - Il Paradiso delle Signore - Daily
1:25 - Don Matteo 9 - ll coraggio di una figlia - 

reasureT22:55 - Blood & Signorina Compresa21:20 - Elementary - Dalla Russia con droghe - TG2 Post21:00 - TG2 20.3020:30 - 19:42 - Pagina non trovata18:50 - N.C.I.S. - La città della MezzalunaTG Sport Sera18:30 - TG 218:15 - TG 2 Flash L.I.S.18:10 - sopravvivenza

 

 

 

 
 

        
 

 

 

21:20 - Elementary - Dalla Russia con droghe - 

18:50 - N.C.I.S. - La città della Mezzaluna

amire ptrae proma'lled l gN IAILIMIXA0 - M2:12 elol so atson p5 - U4:02 ilupox Po5 - V2:02 bol0 - B0:02 tee MnoigeG RT1 - 5:91 enoigeG RT0 - 3:91 3GT0 - 0:91 o 3ete5 - M5:81 enizagao Me5 - G3:71

 

 

 

 
 

        
 

 

 

e e retol peo dcoil g

oe

O ESCONDIDO - 1 PT23:27 - PUERTEARPPAR ALLE BAHAMAS - 2 TRIMONIO 22:16 - MA22:16 - MATRIMONIO 22:12 - METEO.ITTGCOM22:10 - TEARPPAR ALLE BAHAMAS - 1 TRIMONIO 21:27 - MA21:27 - MATRIMONIO ALIA IT ITALIAASERAASERA IT20:30 - ST20:30 - STASERATE - 1aTVARPPAR  D'AMORE - 142 - 2AAA D'AMORE - 142 - 2ATEMPESTTEMPESTA19:55 - 19:32 - I VIAGGI DI DONNA19:30 - METEO.ITTELEGIORNALETG4 - 18:55 - 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

TEARO ESCONDIDO - 1 P
ALLE BAHAMAS - 2 
ALLE BAHAMAS - 1 TEAATE EST ESTAALIAALIA EST

 D'AMORE - 142 - 2AVVENTURA19:32 - I VIAGGI DI DONNA19:32 - I VIAGGI DI DONNAVVENTURA
TELEGIORNALE

THE FIX - LA23:00 - THE FIX - VENDETT22:10 - THE FIX - PILOT21:20 - APERISSIMA20:40 - P20:40 - PAPERISSIMA20:39 - METEO.ITTG520:00 - TG5 PRIMATG5 PRIMA19:57 -  LIBERAAA LIBERA19:43 - CADUT19:43 - CADUTAANTICIPTG5 - 19:42 -  LIBERAAA LIBERA18:45 - CADUT18:45 - CADUTA17:28 - HELLO, IT'S ME - 2 P17:26 - METEO.ITTGCOM17:25 - 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 - 1aTV MICROSPIA MICROSPIA - 1aTVTHE FIX - LATHE FIX - LA MICROSPIA - 1aTVAA - 1aTVTHE FIX - VENDETTTHE FIX - VENDETTA - 1aTVTHE FIX - PILOT SPRINTAPERISSIMAAPERISSIMA SPRINT
AGINA P PAGINA LIBERAAZIONEANTICIPANTICIPAZIONE LIBERA TEAR17:28 - HELLO, IT'S ME - 2 P17:28 - HELLO, IT'S ME - 2 PAR

02:25 - STUDIO 01:36 - BLOOD DRIVE 00:20 - STREET23:45 - W RADIO PLATTITI LIVE - BA21:20 - BA21:20 - BATTITI LIVE - BA20:25 - C.S.I. - SCENA19:26 - C.S.I. NEW 19:23 - METEO.IT18:30 - STUDIO 18:22 - COLORADO PILLS

 

 

 

 
 

        
 

 

 

ATTA GIORNAO - LAO - LATAPER01:36 - BLOOD DRIVE TTLE FOOD BA FOOD BATTLE RIMINIAA RIMINIYYA23:45 - W RADIO PLA23:45 - W RADIO PLAY TTITI LIVETTITI LIVE - BATTITI LIVE - BATTITI LIVE CRIMINE  DEL20:25 - C.S.I. - SCENA20:25 - C.S.I. - SCENA DEL  FORMULAYORK - LAYORK - LA FORMULA19:26 - C.S.I. NEW 19:23 - METEO.IT OTAPER18:22 - COLORADO PILLS

 

 

 

 
 

        
 

 

 

05:15 - Rai - News2404:55 - Un diavolo di angelo - La fiaschetta03:50 - Risate di Notteoci notturne02:15 - V02:15 - Voci notturne01:50 - Movie Mag - Il cinema del futuro01:20 - Sottovoce01:15 - Che tempo faTG1 NOTTE00:45 - 23:50 - Super - Quark NaturaTG1 60 Secondi23:45 - 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

04:55 - Un diavolo di angelo - La fiaschetta
01:50 - Movie Mag - Il cinema del futuro

05:20 - Legàmi04:30 - Cuori rubatiCommissario Cattani03:35 - La Piovra 7 Indagine sulla morte del 03:25 - Cut03:10 - Piloti01:40 - Squadra Speciale Cobra 100:30 - Realiti reasureT22:55 - Blood & 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

03:35 - La Piovra 7 Indagine sulla morte del 
101:40 - Squadra Speciale Cobra 1

42swei - Na0 - R3:10 emitti, vinomitset eun gi irottirco Spoi dnna . G814 - '1a 'rutlu0 - C4:00 o 3ete4 - M3:00 e ettoa neni3 LGT5 - 0:00 enoigeG RT0 - 0:00 acitocra0 - N1:32

 

 

 

 
 

        
 

 

 

, itsinogator. parre o tnea crreue Gdnar. G
etatse e

04:42 - HAMBURG DISTRETTTURALINANATURALI PROFESSORESSA03:16 - LA03:16 - LA PROFESSORESSA SHOPPING02:57 - MEDIA02:57 - MEDIA SHOPPINGALIA IT ITALIAASERAASERA IT02:02 - ST02:02 - STASERA  NEWSTG4 NIGHT01:40 - O ESCONDIDO - 2 PT00:04 - PUER00:00 - METEO.ITTGCOM23:58 - 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

O 2104:42 - HAMBURG DISTRETT
 DI SCIENZE  PROFESSORESSA PROFESSORESSA DI SCIENZE  SHOPPING TEAATE EST ESTAALIAALIA EST NEWS TEARO ESCONDIDO - 2 P

05:45 - MEDIASHOPPINGOVETRINE05:15 - CENT05:00 - MEDIASHOPPINGOVETRINE04:20 - CENTSECONDA  DI RIVOMBROSA01:49 - ELISA01:49 - ELISA DI RIVOMBROSAAPERISSIMA01:21 - P01:21 - PAPERISSIMA01:20 - METEO.ITTG5 - NOTTE00:45 - TION 19 - ILAATION 19 - IL23:53 - ST23:53 - STA

 

 

 

 
 

        
 

 

 

05:45 - MEDIASHOPPINGOVETRINE05:00 - MEDIASHOPPINGOVETRINE
TE AR - P - PAR DI RIVOMBROSA DI RIVOMBROSA - P SPRINTAPERISSIMAAPERISSIMA SPRINT

TG5 - NOTTE  BLOCCO - 1aTVTION 19 - IL

05:40 - BELLI DENTRO - L'INSONNIAMANDY ADVENTURES OF BILL04:25 - GRIM  SHOPPING04:10 - MEDIA04:10 - MEDIA SHOPPINGANIMANIACS03:10 -  SHOPPING02:55 - MEDIA02:55 - MEDIA SHOPPING MEDIASETT02:40 - SPOR02:25 - STUDIO 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

05:40 - BELLI DENTRO - L'INSONNIA
 E YADVENTURES OF BILLADVENTURES OF BILLY SHOPPINGANIMANIACS SHOPPING ATTA GIORNA GIORNAT - LA - LA GIORNA MEDIASET ATTA GIORNAO - LAO - LA GIORNATAPER

Il primo storico fumetto di Spiderman è di
nuovo all’asta, per la gioia dei collezionisti. Uno
dei fumetti più ricercati al mondo, ‘Amazing
Fantasy #15’ (1962), è ricomparso ed è stato
messo in vendita su Catawiki. Nelle aste prece-
denti, ‘Amazing Fantasy #15’ è stato venduto
per oltre 500.000$, fino ad arrivare, nel 2011, al
record di 1 milione di dollari. Il fumetto di Stan
Lee e Jack Kirby, che ha presentato Spider-Man
al mondo, è all’asta su Catawiki, la piattaforma
online per oggetti unici e rari. L’asta ha avuto
inizio venerdì 2 agosto e terminerà domenica 11
agosto dando così il via ad un emozionante bat-
taglia fra collezionisti. Inserito nella lista dei 3
Comics più ricercati al mondo, questo è il primo
fumetto che contiene la vera essenza di Spider-
Man. La fine degli anni ’50 e l’inizio degli anni

’60 sono considerati come i Silver Age dei
fumetti. La serie ‘Amazing (Adult) Fantasy’ di
Spiderman ha subito parecchi cambiamenti
prima che fosse pubblicata come ‘Amazing
Fantasy #15’ nel 1962. Con questa serie di
fumetti il personaggio di Spiderman era prossi-
mo a raggiungere l’Olimpo dei supereroi, già
prima che la saga giungesse al termine. Gli edi-
tori stessi  sono stati colti di sorpresa, perché
questo numero ha portato alcune delle più alte
cifre di vendita che la Marvel avesse mai visto.
Anche se la produzione è stata effettivamente
sospesa, il fumetto ha fatto strada per il lancio
della serie Spider-Man a partire da ‘The
Amazing Spider-Man #1’.Originariamente
introdotto per soddisfare l’ondata di domande
degli adolescenti, Spider-Man, insieme ai suoi

compagni supereroi sono diventati parte della
cultura popolare, contribuendo ad aumentare
gli incassi sia nel reparto fumettistico sia in
quello cinematografico. Dati i precedenti prezzi
registrati dai fumetti, tutti gli occhi sono punta-
ti sul costo finale di questa copia. Patrick
Vranken, Direttore d’asta ed Esperto di fumetti
Catawiki: «Mentre la maggior parte di noi si
ricorda quando da piccoli risparmiavamo per
poter comprare un fumetto, pochi di noi avreb-
bero mai immaginato di poter diventare colle-
zionisti di oggetti venduti per milioni di dollari.
Ci aspettiamo che questa sia la prima di una
serie di mensili aste di successo dedicate agli
esclusivi US comics e abbiamo il grande piacere
di presentare l’apparizione di Spider-Man in
‘Amazing Fantasy #15’».

«Ci sono un paio di motivi per cui questo
fumetto è così popolare – spiega Vranken. Di
solito quando si tratta di un fumetto prezioso,
più basso è il numero di edizione, meglio è.
Inoltre, se è la prima apparizione o è la storia di
origine di un personaggio nel fumetto esso stes-
so aumenta di valore. Visto come uno degli ulti-
mi fumetti chiave per qualsiasi collezionista, ci
aspettiamo che questo classico possa dare forma
ad una grande asta».             (Fonte Libreriamo)

All’asta il primo fumetto di Spiderman, l’ultima
volta era stato venduto per 1 milione di dollari



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

MEN IN BLACK - INTERNATIONAL
Un film di F. Gary Gray. Con Chris Hemsworth, Tessa Thompson, Liam Neeson, Emma Thompson, Rafe Spall Uscita 25 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 437 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Molly è solo una bambina quando assiste a un intervento dei Men in Black senza farsi sparaflashare. Da allora sogna di diventare un agente segreto in tailleur e cravatta neri. Un giorno scova il quartier generale dei Men in Black e convince l'Agente O a prenderla in prova.Ventidue anni dopo il debutto di Men in Black, gli agenti J e K lasciano il campo a un duo di assi tuonante, sexy e sufficientemente cool per voltare pagina. A dispetto del titolo Men in Black si femminilizza offrendo alle ragazze il diritto di imbracciare grandi fucili e di spararle grosse al cattivo di turno, ma la volontà non fa la qualità. In tutti i casi godetevi lo spettacolo perché MIB: International resta un film divertente in grado di riscuotere l'approvazione del pubblico. Per tutti gli altri, quelli che vogliono dimenticare, basta come al solito un colpo di flashEDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

SERENITY - L'ISOLA DELL'INGANNO
Un film di Steven Knight. Con Matthew McConaughey, Anne Hathaway, Djimon Hounsou, Diane Lane, Jason Clarke Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 246 sale. Distribuzione Lucky Red. 
In fuga dal passato, Baker Dill si è ritirato su un'isola al largo della Florida. Un giorno l'ex moglie arriva sull'isola chiedendogli di salvare lei e il loro figlio dal nuovo e violento marito. Diviso fra una vita vecchia e una nuova, tentato dal denaro ma roso dai dubbi, Baker si ritrova in una realtà che non riesce a gestire.Noir contemporaneo con Matthew McConaughey e Anne Hathaway, Serenity si ispira al cinema hollywoodiano degli anni '40 e '50 e a quello patinato degli anni '80, con personaggi e situazioni stereotipate che celano una svolta narrativa che rimette tutto in discussione.ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

 BIRBA - MICIO COMBINAGUAI
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Oscar è un gatto pigro e soddisfatto, mentre suo figlio Birba è irrequieto e determinato a raggiungere Miciolandia, il paradiso terrestre degli animali. Quando il piccolo Birba riesce nell'impresa di scappare, papà Oscar si lancia all’inseguimento in compagnia della pappagallina Mac.Birba - Micio combina guai è un curioso film d’animazione cinese che sa citare i grandi successi occidentali ma anche improvvisare con un copione libero che tratta un ventaglio di sentimenti, dall’amicizia al coraggio di superare le paure.Senza brillare nella caratterizzazione, e senza offrire siparietti comici, il film di Gary Wang rischia di annoiare i più grandicelli ma saprà affascinare gli spettatori più giovani, capaci di godersi il viaggio senza per forza pensare alla meta.

Una curiosa animazione cinese dall'ampio ventaglio sentimentale dove conta più il viaggio che la meta . Animazione, Cina 2018. Durata 90 Minuti.

Un noir contemporaneo che si fa notare per l'audacia e la totale mancanza d'imbarazzo con cui resta in bilico fra serietà e autoparodia . Drammatico, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

La saga volta pagina con un divertissement (ben) costruito per piacere al pubblico e riflettere le ultime tendenze. Azione, Commedia, Fantascienza - USA 2019. Durata 115 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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